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			Kemenag Anggarkan Beasiswa PIP Madrasah 2024 Sebesar Rp1,3 Triliun, Ini Rinciannya
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		JAKARTA – Kementerian Agama (Kemenag) mengalokasikan Beasiswa Indonesia Pintar (PIP) Rp 1,3 triliun untuk madrasah pada tahun 2024. Anggaran ini terbagi atas Madrasah Ibtidaiyah (MI) Rp422 miliar, Madrasah Tsanawiyah (MTs) Rp558 miliar, dan Madrasah Aliyah (MA) Rp320 miliar.

Direktur Jenderal Pengkajian Islam (Pendis) Kementerian Agama, Prof. Muhammad Ali Ramdhani mengatakan, PIP merupakan program bantuan pendidikan yang diberikan pemerintah Indonesia dengan sasaran siswa di berbagai jenjang sekolah dasar dan menengah. Kementerian Agama mempunyai tanggung jawab dan wewenang dalam memberikan beasiswa PIP.

“Jangan sampai siswa tidak bisa melanjutkan pendidikan menengah karena kemiskinan. Pria yang akrab disapa Dhani di ruang kerjanya, Selasa (27/2/2024), mengatakan: “Untuk itu, pemerintah memberikan beasiswa bagi anak-anak di Indonesia yang salah satunya melalui Kementerian Agama.”

Dhani juga meminta semua pihak, mulai dari Kantor Kementerian Agama Provinsi, Kementerian Agama Kabupaten/Kota, dan Dinas Pendidikan Madrasah, untuk terus berkoordinasi dengan berbagai pihak, khususnya Bank Penyalur.

Kerja sama ini bertujuan untuk terus memberikan layanan yang berkualitas, seperti memberikan dukungan dan memfasilitasi akses yang mudah dan efisien kepada seluruh mahasiswa terkait dengan anggaran PIP.

Dhani mengajak seluruh pihak yang terlibat dalam PIP ini untuk menaruh hati dengan niat baik dan berkomitmen terhadap PIP ini. Ini adalah program yang sangat bagus untuk negara ini.

“Maka lakukanlah dengan keikhlasan dan kesungguhan untuk mengabdi pada agama, negara, dan negara sekaligus. Dengan begitu, segala sesuatu yang kita lakukan patut disembah dan berdampak pada akhirat,” ujarnya.

Ramdhani.

Direktur Pendidikan Lembaga Kesiswaan dan Madrasah (KSKK), Kementerian Agama (Kemenag), M Sidik Sisdiyanto mengatakan, anggaran PIP 2024 akan dicapai melalui skema hibah dua (dua) tahap.

Sebagai langkah untuk meningkatkan penggunaan anggaran PIP madrasah, pada minggu kedua Februari 2024 terungkap anggaran PIP tahap pertama sebesar Rp 900 juta)

Alhamdulillah tahun ini untuk pertama kalinya predikat Madrasah PIP naik setingkat Madrasah Aliyah yang tadinya hanya Rp 1 juta per siswa, kini menjadi Rp 1,8 juta per siswa, kata Sidik. .

Meski demikian, Sidik menambahkan, Kementerian Agama berkomitmen untuk terus berkoordinasi dengan kementerian/lembaga terkait lainnya untuk menambah anggaran agar dapat menampung seluruh siswa medrasah yang memenuhi syarat sesuai ketentuan yang berlaku.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Donny Kesuma Meninggal Dunia Akibat Lemah Jantung, Punya Riwayat Penyakit Jantung Sejak 2015
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			Riset Membuktikan Sumber Daya & Kurikulum Paling Berpengaruh pada Penyelarasan di SMK
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		Tgsrm, JAKARTA – Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) terus memperkuat pendidikan vokasi.

Salah satu keuntungan memilih jenjang pendidikan sekolah menengah kejuruan (SMK) adalah setelah lulus bisa terus bekerja.

BACA JUGA: Kemendikbud buka pendaftaran IISMA 2024, kuota peserta melonjak

Oleh karena itu, pembelajaran di SMK fokus pada praktik dan penguatan budaya kerja.

Namun berdasarkan data Survei Angkatan Kerja Nasional (Sakernas) yang dilakukan Badan Pusat Statistik (BPS), tingkat pengangguran di SMK pada tahun 2022 masih tergolong tinggi yaitu sebesar 9,42%.

BACA JUGA: SMK gratis harus menjamin kualitas lulusan sesuai kebutuhan industri

Namun angka pengangguran terbuka pada jenjang sekolah menengah kejuruan dibandingkan tahun sebelumnya mengalami penurunan paling signifikan dibandingkan jenjang pendidikan lainnya sebesar 4,13%.

Hal ini bermula dari adanya berbagai program dan kebijakan yang bertujuan penguatan pendidikan vokasi yang dilaksanakan pemerintah, khususnya untuk mengkoordinasikan proses pembelajaran di SMK dengan kebutuhan dunia usaha, industri, dan dunia industri.

BACA JUGA: Kemenhub terus optimalkan pendidikan vokasi BPSDMP

Koordinasi kemudian menjadi bagian penting dalam mewujudkan relevansi pendidikan vokasi.

Menurut peneliti sekaligus Ketua Pokja Linkage Pendidikan Vokasi Direktorat Kerja Sama dan Linkage DUDI Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Sulstyo Mukti Cahyono, ada dua faktor yang paling mempengaruhi link connection, khususnya di bidang pelatihan vokasi. sekolah, baik sebagai sumber daya maupun sebagai program belajar mengajar.

Ia menjelaskan permasalahan tersebut terungkap dari hasil penelitiannya yang mencakup survei terhadap 705 responden dari berbagai lapisan pemangku kepentingan.

Dimulai dengan 250 responden industri, 155 responden pemerintah, dan 175 responden masyarakat.

Populasi penelitian meliputi pemangku kepentingan sekolah kejuruan di seluruh wilayah Indonesia.

Sedangkan sampel penelitiannya adalah mitra industri SMK, pemerintah yang diwakili oleh Dinas Pendidikan Provinsi, dan masyarakat yang diwakili oleh komite sekolah.

Sulstyo menjelaskan, kontribusi industri, masyarakat, dan pemerintah terhadap pendanaan operasional merupakan indikator utama faktor sumber daya.

Sementara itu, peran serta industri, masyarakat, dan pemerintah dalam harmonisasi materi pembelajaran menjadi indikator utama kurikulum dan unsur pembelajaran.

“Studi ini menemukan model pendidikan vokasi yang terkoordinasi yang diharapkan dapat membawa perubahan positif dalam menciptakan lulusan yang lebih siap bersaing di dunia kerja.” Sekolah menengah atas. .

Disebutkannya, bentuk utama pelibatan pemangku kepentingan meliputi penyelarasan, antara lain penyusunan kurikulum, kehadiran guru tamu, pelatihan guru, pelatihan guru, dukungan dukungan sarana dan prasarana, praktik kerja industri, penilaian kompetensi, pendidikan dan pelatihan, pelibatan masyarakat, budaya kerja. pelatihan, keuangan, dana BOS, serta kerjasama.

“Kemudian kegiatan ini dapat dikembangkan bahkan menjadi acuan dalam penyusunan program dan kebijakan di tingkat kementerian, khususnya kerja koordinasi,” jelasnya.

Berbagai upaya telah dilakukan untuk mewujudkan keselarasan sehingga perolehan keahlian menjadi norma di dunia kerja, tambah Sulistyo.

Program ini dilaksanakan antara lain dengan menyediakan profil lulusan pendidikan vokasi berdasarkan penempatan kerja sesuai dengan Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) dan kebutuhan dunia kerja.

“Direktorat Kekompakan dan Kemitraan DUDI juga melakukan studi pelacakan (graduate tracking) terhadap lulusan satuan pendidikan vokasi tingkat nasional,” tutupnya. (esy/jpnn)

BACA ARTIKEL LAINNYA… Anies khawatir dengan minimnya pendidikan vokasi di Morowali

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Kinerja Melejit, Inovasi Berlanjut
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		Tgsrm Tekno – Sumber Sinergi Makmur Tbk (IOTF), pemain GPS Tracker dengan merek Fox Logger di pasar Indonesia, telah mencapai hasil yang mengesankan pada tahun 2023, ditandai dengan pertumbuhan keuangan yang signifikan, ekspansi strategis, dan komitmen terhadap kepuasan penggunaan pelanggan. Di antara beberapa pencapaian keuangan penting tahun lalu adalah peningkatan pendapatan sebesar 38 persen dibandingkan tahun sebelumnya. Kemudian, laba kotor melonjak 80 persen, mencerminkan operasi yang efisien dan kehadiran pasar yang kuat. Selanjutnya, jumlah transaksi meningkat sebesar 29 persen, mencerminkan peningkatan kepercayaan pengguna dan pertumbuhan lebih lanjut dalam basis pelanggan Fox Logger. Tak hanya kinerja, perusahaan yang diperkirakan akan go public pada kuartal IV 2023 ini juga menunjukkan tren positif: harga sahamnya naik hingga 70 persen setelah pencatatan di Bursa Efek Indonesia (BEI). “Hal ini melebihi ekspektasi kami dan memperkuat kepercayaan investor terhadap kinerja perusahaan hingga saat ini,” kata Presiden dan CEO IOTF Alamsyah Cheung di Jakarta, Rabu, 24 Januari 2024. Diakui, kontributor utama pertumbuhan tersebut adalah divisi logistik dan sektor manufaktur. Divisi Penyewaan. Keduanya merupakan kunci keberhasilan tahun lalu, menunjukkan kinerja yang kuat dan kontribusi pendapatan yang signifikan. Kini, memasuki tahun 2024, yang dikenal sebagai tahun pemilu, IOTF berupaya melanjutkan langkahnya yang luar biasa. “Kami terus menekankan inovasi. Kami sedang bersiap untuk memperkenalkan beberapa produk baru yang bertujuan untuk memperkuat posisi pasar, mendorong pertumbuhan, dan menjaga biaya pemasaran tetap rendah,” tegasnya. Alamsyah menegaskan, kepuasan pelanggan dalam penggunaan adalah tujuan akhir. Ia dan timnya terus memantau masukan untuk meningkatkan kualitas produk dan tingkat layanan. “Kepuasan pengguna Fox Logger mengalami peningkatan moderat, sesuai dengan peningkatan bisnis baru sebesar 29 persen. Hal ini menegaskan keberhasilan strategi pasar dan kualitas layanan, tegasnya. PKB yang ingin segera bertarung di Mahkamah Konstitusi berharap KPU mengumumkan pemenang Pilpres malam ini.PKB berharap KPU mengakhiri Sidang Singkat Nasional sehingga keluarlah pemenang Pilpres 2024. diumumkan malam ini. 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Penyerahan Donasi RS Siloam Lippo Village Untuk para Pejuang Kanker Anak
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		Jakarta –

Dalam rangka memperingati Hari Kanker Anak Sedunia yang jatuh pada tanggal 15 Maret 2024, pada tahun ini Rumah Sakit Siloam Lippo Village mengadakan program donasi materi untuk anak-anak yang berjuang bersama melawan kanker dan Humanitarian Emergency Response Center. Melalui aksi ini, ratusan barang terkumpul pada tanggal 15 hingga 4 Maret 2024 dan akan disumbangkan kepada anak-anak di rumah. Bantuan sembako seperti beras, minyak goreng, dan susu juga diberikan kepada Organisasi pada tanggal 5 Maret 2024 dengan harapan dapat mendukung pengobatan anak-anak yang melawan kanker.

Program ini dilaksanakan atas dasar kepedulian RS Siloam Lippo Village terhadap peningkatan jumlah anak setiap tahunnya. Berdasarkan data World Cancer Survey tahun 2020, jumlah penderita kanker pada anak (0-19 tahun) tercatat sebanyak 11.156 orang. Pasalnya, berdasarkan data Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) pada tahun 2021, kurang dari 30 persen pasien kanker anak di Indonesia yang bisa diobati. Salah satu penyebab utamanya adalah karena keterlambatan diagnosis sehingga pengobatan tidak efektif. Menghadapi pertumbuhan jumlah pasien kanker, Rumah Sakit Siloam Lippo Village telah menerapkan layanan pengobatan kanker yang komprehensif dengan tim medis yang siap menangani berbagai jenis kasus kanker. Selain itu, Rumah Sakit Siloam Lippo Village juga menyediakan layanan Siloam at Home atau perawatan di rumah bagi pasien yang ingin mendapat perawatan atau kemoterapi lebih dari rumah. Menurut Dr. Dina Garniasih Rd, SpA (K), M.Kes, dokter spesialis anak, ahli hematologi onkologi dari RS Siloam Lippo Village, kanker pada anak tidak dapat dicegah, sehingga nyawa pasien bergantung pada kecepatan diagnosis dan pengobatan. Oleh karena itu, jika Anda melihat gejala seperti diare, demam terus-menerus, tumor, sakit kepala terus-menerus, pucat, atau pendarahan dan nyeri tulang, segera hubungi dokter. Dengan penanganan dini dan pengobatan yang tepat, pasien masih memiliki harapan untuk sembuh dan kembali beraktivitas normal. Pengobatan kanker pada anak biasanya meliputi kemoterapi, radioterapi, dan pembedahan yang ditinjau dan disesuaikan dengan kondisi masing-masing pasien. Rumah Sakit Siloam Lippo Village merupakan rumah sakit pertama dari Siloam Hospital Group dan telah berkembang menjadi pusat kesehatan untuk berbagai macam penyakit dan kondisi kompleksitas, termasuk pengobatan dan perawatan lansia dan kanker anak-anak. Memiliki lebih dari 250 tempat tidur khusus, rumah sakit ini dapat melayani 1.500 pasien dan lebih dari 20.000 pasien setiap bulannya. Tonton video “Kesadaran Kanker Payudara: Kanker Bukan Akhir Segalanya” (atas/atas)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Kemendag Fasilitasi Ekspor Produk UKM Binaan di Surabaya Senilai USD 226,6 Ribu
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		Tgsrm, SURABAYA – Kementerian Perdagangan (Kemendag) semakin memudahkan Usaha Kecil Menengah (UKM) menembus pasar global melalui Pusat Ekspor Surabaya.

Pada Selasa (26/2), Kementerian Perdagangan mampu mengarahkan tiga usaha kecil menengah binaan untuk melakukan ekspor perdana senilai 226,6 ribu dolar AS.

Baca Juga: Indonesia salurkan bantuan peralatan re-produksi, dorong peternak lele Yogyakarta bersiap ekspor

Ketiga pelaku UKM tersebut adalah PT Maida Fortuna Laut, PT Indo Panen Sejahtera, dan PT Surya Citra Inti Makmur.

PT Maida Fortuna Laut mengekspor produk tuna beku senilai 71,6 ribu dolar AS ke Vietnam.

Baca Juga: 16 Akselerator Ekspor Pelindo Promosikan Produk Super di Inacraft 2024

Sedangkan PT Indo Panen Sejahtera masuk pasar produk porang China senilai USD 126,6 ribu.

PT Surya Citra Inti Makmur kemudian mengirimkan produk briket kayu senilai USD 28,4 ribu ke Taiwan.

Baca Juga: Pemerintah meningkatkan ekspor domestik untuk meredam guncangan akibat perlambatan ekonomi global

Direktur Jenderal Pengembangan Ekspor Nasional Didi Sumedi mengatakan, hasil dari program pengembangan bisnis Pusat Ekspor Surabaya sudah diterima.

“Hal ini merupakan wujud komitmen dan keseriusan pemerintah untuk mendorong para pelaku usaha khususnya usaha kecil dan menengah memasuki pasar global,” kata Didi Sumedi dalam kesempatan lain.

Didi menambahkan, saat ini pelaku usaha perlu melakukan diversifikasi produk dan negara tujuan ekspor.

“Hal ini diperlukan mengingat beberapa negara maju sedang menghadapi perlambatan ekonomi bahkan sudah memasuki resesi,” imbuhnya.

Direktur Pengembangan Pasar dan Informasi Ekspor, Arief Wibisono yang memimpin rilis ekspor mengungkapkan, pemerintah kini telah membentuk gugus tugas untuk menggenjot ekspor.

Dalam gugus tugas ini, Kementerian Perdagangan memasukkan Pusat Ekspor Surabaya sebagai pionir dalam mendongkrak ekspor nasional.

“Peningkatan ekspor nasional dapat dicapai melalui kerja sama dan kolaborasi antara pemerintah dengan pelaku usaha dan asosiasi, baik pusat maupun daerah. Salah satunya tercermin dari bantuan ekspor yang diberikan Pusat Ekspor Surabaya,” tambah Arief.

Perwakilan PT Maida Fortuna Laut menyampaikan terima kasih atas dukungan Kementerian Perdagangan untuk menyelesaikan proses ekspor melalui Pusat Ekspor Surabaya.

Menurut UKM yang baru berdiri dua tahun ini, Pusat Ekspor Surabaya sudah sangat mendukung perusahaannya hingga beberapa kali sukses melakukan ekspor.

Dukungan tersebut diberikan melalui pengembangan produk, penyelesaian dokumen ekspor, proses pengiriman kargo dan prosedur pembayaran ekspor. (jpnn)
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		Tgsrm, DEPOK – Cyberual, pada Kamis ( 7/3). Mengusung tema ‘Advancing AI for Business Technology’, konferensi ini merupakan kesempatan besar bagi peserta untuk mendapatkan pemahaman lebih dalam mengenai penggunaan kecerdasan buatan (AI) dalam konteks teknologi bisnis.

Keynote kedua dalam pertemuan ini disampaikan oleh Direktur Institut Teknologi dan Bisnis Global Universitas Indonesia, Athor Subroto. Dalam pemaparannya, Athor membahas tentang peran AI dalam mendekati Era Society 5.0.

Menurutnya, masyarakat terus mengembangkan teknologi, khususnya penggunaan AI. Di Indonesia sendiri, 23 persen penduduknya, sekitar 65,3 juta orang, menggunakan AI. Hampir setiap orang, termasuk 77 persen penduduk Indonesia, terhubung dengan data yang hampir tidak terbatas, dibantu oleh kecerdasan buatan.

“Dalam konteks ini, penting bagi kita untuk memahami bagaimana AI dapat mengubah cara dunia bekerja, khususnya di dunia bisnis.” Penggunaan AI dapat meningkatkan kualitas manajemen, meningkatkan pengalaman pelanggan, dan memprediksi masa depan bisnis. ,” dia berkata.

Ia menjelaskan, dengan menggunakan teknologi AI yang cerdas, bisnis dapat meningkatkan efisiensi dan tetap kompetitif di era digital yang terus berkembang.

“Acara Cyber Education Batch III ini menjadi wadah bagi para peserta untuk berdiskusi dan bertukar pikiran mengenai bagaimana AI dapat dimanfaatkan di berbagai industri.” Kami berharap diskusi dapat terus berlanjut dan melahirkan ide-ide baru untuk menghadapi tantangan dan peluang di era digital ini,” ujarnya.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			French Open 2024: Pebulu Tangkis Indonesia Datang Lebih Awal, Ini Tujuannya
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		Tgsrm – Pebulu tangkis Indonesia tiba di Prancis jelang keikutsertaan mereka di turnamen Roland Garros 2024.

Kedatangan awal ini juga mencakup uji coba pemusatan latihan Château de Maiflies yang juga akan digunakan untuk Olimpiade Paris 2024 mendatang.

Baca Juga: Baggas/Perasaan Campur aduk Usai Gagal Menang di Roland Garros 2023

Pelatih kebugaran PBSI Jansen Alpine mengatakan para pemain berusaha beradaptasi dengan kondisi setempat karena perbedaan waktu.

Adaptasi yang cepat diharapkan semakin meningkatkan performa para pebulutangkis Indonesia.

Baca Juga: Luar Biasa, Sederet Penghargaan yang Diraih Jonathan Christie Usai Juara Roland-Garros 2023

“Setelah perjalanan panjang, kami fokus pada pengondisian. Jadi saat kami memulai program latihan, kondisi fisik para pemain sudah lebih baik.”

“Saat ini kami berusaha meminimalisir dampak perjalanan jauh terhadap para pemain serta menyesuaikan jam istirahat agar tidak mengganggu di kemudian hari,” kata Jansson.

Baca Juga: Roland Garros 2023: Peluang Jonathan Christie Raih Trofi ke-3

Indonesia telah menurunkan pebulutangkis terbaiknya dalam dua tur Eropa. Selain Roland-Garros, delegasi Rouge et Blanc juga mengikuti All England 2024.

Para atlet diharapkan tampil baik di kedua turnamen tersebut untuk diperhitungkan di Olimpiade Paris 2024.

Pada kategori tunggal putra, Indonesia menurunkan Anthony Sinesuka Genting dan Jonathan Christie.

Setelah itu, Gregoria Mariska Toning mampu menjaga keteraturan permainan untuk memantapkan perolehan poin menuju Paris 2024.

Di sektor ganda putra, nama-nama terbaik bakal bermunculan seperti Fajr Alfian/Muhammad Ryan Ardento, Leo Rolly Carnando/Daniel Marathon, dan Muhammed Shohaib Fikri/Bagas Maulana.

Sementara di sektor ganda putri, Apriyani Rahayu/Siti Fadia Silva Ramadhanti kembali tampil setelah terakhir kali mengikuti Indonesia Masters 2024.

Terakhir di ganda campuran, pasangan unggulannya adalah Reyhan Noufal Kisharjanto/Lisa Ayo Kusumavati, Renof Rivaldi/Petha Hingatias Mentri, dan Dejan Ferdinancieh/Gloria Emmanuel Wijaja.

Menarik menunggu perjuangan pebulutangkis Indonesia di French Open 2024 yang digelar mulai Selasa (5/3/2024) mendatang di Adidas Arena Paris. (pbsi/mcr16/jpnn)

Hasil Undian Pebulu Tangkis Indonesia di Roland Garros 2024

Tunggal Putra Anthony Senisuka Genting (5) vs Wang Hongyang (Tiongkok) Jonathan Christie vs Wang Zhou Wei (Taiwan) Chiko Aura Davy Wardyo vs Kodai Naraoka (Jepang/6)

Tunggal Putri Gregoria Mariska Tunjung (7) vs Kim Ga-on (Korea).

Ganda Putra Leo Rolly Carnando/Daniel Marathon vs. Lu Qing Yao/Yang Po Han (Taiwan) Muhammad Ahsan/Hendra Setiwan vs. Lucas Corvey/Ronan Lebar (Prancis) Fajr Alfian/Mohammed Ryan Ardento (7) vs. Benin Lin/ ( Inggris) Mohammad Shohaib Fikri/Bagas Maulana vs. Lee Ji-Hui/Yang Po-Hun (Taiwan)

Ganda Putri Apriani Rahiyo/Siti Fadia Silva Ramdhanti vs. Kim Soo-young/Kang Hee-young (Korea/3) Melissa Travis Paspitasari/Rachel Alicia Rose vs. Baek Ha-na/Lee Soo-hee (Korea/2)

Ganda campuran Renouf Rivaldi/Petha Haningtias Mentri vs Yuki Kaneko/Masaki Matsutomo (Jepang) Dijan Ferdinanciah/Gloria Emmanuel Vidjaja vs Marc Lamsfuss/Isabelle Luhau (Jerman) Reyhan Noufal Kisharjanto/Lasyotisa (Yuteswamitana) / 2)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Menjaring Atlet dan Menggairahkan Kembali Dance Sport, 203 Peserta Semarakkan Workshop dan Dance Party
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		SEMARANG, Tgsrm – Untuk menciptakan dan berkolaborasi serta merekrut penari, berbagai cara dilakukan.

Salah satunya Persatuan Dancesport Indonesia Pemprov Jateng menggelar Workshop & Dance Party pada 9-10 Maret di Legacy Hall Jalan Plampitan, Semarang.

Kegiatan yang ditawarkan oleh guru tari internasional seperti Ari (Latin Dance).

Baca Juga: Daftar Pemain Terbaik Turnamen Bola Basket Putri Korea, Megawati Hangestri Berpeluang Tambah Lebih Dari 60 Poin.

Wawan (Latin Dance), April (Latin & Line Dance), Trisna dan Jeff (Standard Ballroom).

Acara seru ini diikuti oleh 203 peserta yang berasal dari berbagai kota, baik dari wilayah Jawa Tengah maupun luar Jawa Tengah.

Ketua Pengurus IODI Provinsi Jawa Tengah 2024, Nurul Fitriyana Dewi Ambarwati mengatakan, acara ini pertama kali diikuti oleh peserta dari Jakarta, Manado, Medan, Jogja, Bantul, Semarang dan kota-kota lain di Jawa Tengah.

Baca Juga: Jadwal National Basketball Association Wanita Korea, Senin 12 Maret – Minggu 17 Maret 2024, Red Sparks Tampil Pekan Lalu, Megawati Hangestri CS Bersiap ke Final

“Syukurnya peserta workshop berjumlah 43 orang dan pesta dansa yang diikuti sekitar 203 orang.”

“Ini pertama kalinya kami mengadakan pesta, dan ini saatnya menutup bulan puasa sebelum berakhir.

Insya Allah dalam empat bulan ke depan akan kita adakan kembali, kata Nurul Fitriyana.

Baca Juga: Stadion Gelora Bangkalan Madura Bantah PSIS Semarang dan Persis Solo, Derby Liga 1 Jawa Tengah Alami Kebuntuan

Mantan pemain Kendal yang meraih Juara III Pream Piala Dunia Ratu 2023 ini mengatakan, proyek ini merupakan implementasi dari salah satu visi dan tujuan IODI Jawa Tengah.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Ketika Legenda MotoGP Jorge Lorenzo Tunggangi Motor Listrik di Sirkuit Formula E
		

		
		
			Maret 17, 2024OlahragaVincent Coleman					

	

		
		Tgsrm – Legenda MotoGP Jorge Lorenzo menunjukkan kebolehannya di sirkuit Formula E 2023.

Namun menariknya, juara dunia MotoGP tiga kali itu mengendarai sepeda motor listrik besutan Charge. Sepeda motor listrik standar ini merupakan hasil kolaborasi khusus dengan Vmoto, pemimpin teknologi sepeda motor listrik.

Jorge Lorenzo, duta perjalanan ramah lingkungan, setuju bahwa dia terkesan dengan sepeda motor Rimau milik Charged.

“Sepeda motor ini memiliki makna yang baik untuk membimbing komunitas biker Indonesia menuju sepeda motor listrik. Saya sangat menyukai karena sepeda motor ini dilengkapi dengan teknologi dan fitur keselamatan yang tinggi,” kata Jorge.

“Dengan teknologinya yang canggih dan keamanannya yang sudah terbukti, sepeda motor ini sangat penting dalam mengarahkan bikers Indonesia menuju kendaraan listrik.”

Presiden Joel C. Chang mengatakan, kini saatnya Indonesia dan Asia Tenggara mempercepat transisi ke sepeda motor listrik.

Tantangannya adalah memberikan alternatif yang baik namun tetap terjangkau dalam hal kinerja, keandalan, kualitas dan keamanan.

Sayangnya, sekitar 8,8 juta orang menderita polusi udara setiap tahunnya, yang sebagian besar disebabkan oleh udara berbahaya dari kendaraan konvensional, khususnya masyarakat yang tinggal di Jakarta, kata Joel.

Sejak diluncurkan pada Januari 2023, Charged Indonesia telah mengangkut lebih dari seribu sepeda motor listrik ke berbagai lokasi mulai dari Lombok, Kalimantan, hingga Malang, menempuh jarak lebih dari 10 juta kilometer.

Sepeda listrik yang dapat diisi ulang ini memiliki jangkauan hingga 200 km dan pengendalian yang baik untuk konfigurasi baterainya dengan kecepatan maksimum 95 km/jam.

Selain itu, produk populer Maleo adalah sepeda motor listrik berwarna pelangi yang mampu melaju sejauh 120 km dengan satu baterai, atau 240 km dengan baterai cadangan, dengan kecepatan 70 km/jam. Kerjasama dengan Pertamina Lubricants VR46 di luar MotoGP Pertamina Lubricants menjadi sponsor Tim Balap VR46 di MotoGP 2024. Tim Valentino Rossi kini memiliki nama Pertamina Enduro di depannya. Tgsrm 15 Maret 2024
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			Terpopuler: Xpander Seruduk Diler Mobil Mewah, Mazda Rakitan Indonesia
		

		
		
			Maret 17, 2024OtomotifVincent Coleman					

	

		
		Jakarta, 15 Maret 2024 – Kamis kemarin, Tgsrm Otomotif menghadirkan beberapa berita yang banyak dibaca dan sangat populer. Mulai dari Xpander hingga Mazda yang menjual mobil mewah dirakit di Indonesia.

1. Expander menabrak dealer mobil mewah dan menabrak Porsche 911 GT3.

Kecelakaan mobil seringkali terjadi secara tiba-tiba dan memberikan dampak negatif bagi semua pihak.

Seperti yang terjadi baru-baru ini, sebuah Mitsubishi Expansor bertabrakan dengan Porsche 911 GT3 di sebuah showroom mobil mewah di Jakarta. Lihat tautan ini untuk informasi.

2. Mobil Mazda rakitan di Indonesia akan segera tersedia

PT Eurocars Motor Indonesia, satu-satunya perwakilan merek Mazda di Indonesia, mengumumkan pembangunan pusat perakitan mobil di Jawa Barat.

Hal ini merupakan langkah penting dalam kemitraan antara Mazda Motor Corporation dan EMI untuk memperkuat komitmen mereka di Indonesia. Silakan kunjungi tautan ini untuk detailnya.

3. Mitsubishi mendaftarkan mobil model barunya di Indonesia

Mitsubishi diketahui mendaftarkan model baru dan memasuki segmen pikap kabin ganda. Mobil tersebut mirip dengan Mitsubishi Triton yang baru diluncurkan di Thailand.

Berdasarkan penelusuran Tgsrm Automotive di situs Departemen Kekayaan Intelektual Kementerian Luar Negeri, hak cipta mobil tersebut telah didaftarkan pada 10 Maret dan diumumkan resmi pada Rabu, 13 Maret. Baca lebih lanjut di tautan ini.


Mitsubishi Expander Tabrak Kafe di Surabaya Video amatir Mitsubishi Expander di Jakarta Selatan menabrak kafe menjadi viral di media sosial. Peristiwa itu terjadi pada 16 Maret 2024, demikian disampaikan Tgsrm.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Ini Resep Kue Lidah Kucing Super Renyah Ala Chef Devina Hermawan untuk Warnai Imlek 2024
		

		
		
			Maret 16, 2024LifestyleVincent Coleman					

	

		
		Tgsrm – Tahun Baru Imlek adalah waktu yang tepat untuk berkumpul bersama keluarga dan teman sambil menikmati makanan lezat. Untuk menyambut Tahun Naga Kayu yang penuh berkah, Anchor bermitra dengan pakar katering dan brand Ambassador Anchor Chef Devina Hermawan untuk menciptakan resep lidah kucing yang lezat.

“Biskuit lidah kucing merupakan biskuit yang selalu ada di meja setiap perayaan Imlek di keluarga saya. Teksturnya yang renyah dan rasa yang seperti susu sudah membuat saya menyukainya sejak saya masih kecil. Devina mengatakan dalam keterangannya: ” Momen yang saya bagikan ini adalah resep-resep abadi yang telah diwariskan dari generasi ke generasi, termasuk resep-resep yang dibuat untuk anak-anak seperti ibu saya, yang biasa beliau buatkan untuk saya. “

“Untuk mendapatkan rasa mentega di lidah kucing, saya selalu menggunakan Anchor butter dan keju yang terbuat dari 100% susu sapi alami dan dapat digunakan sepanjang tahun. Oleh karena itu, kualitas produknya enak dan enak. memiliki banyak manfaat. Saya harap Anda dapat membuat ulang resep ini di rumah dan menikmatinya bersama orang yang Anda cintai. Selamat Tahun Baru! Cara membuat kue kucing

Bahan baku:

– 75g krim Anchor kalengan – 75g Krim jangkar tidak beragi – 90g gula halus – 1 kuning telur – 1/2 sdt garam – 1 sdt ekstrak vanila – 120g bubuk protein sedang – 15g susu bubuk – 1/2 sdt baking powder – 60g keju cheddar jangkar , parut – 50 gr putih telur Cara membuat :

– Kocok krim Anchor, krim Anchor tanpa garam, dan gula icing hingga ringan dan mengembang. – Tambahkan kuning telur, garam dan vanila, lalu kocok kembali. – Ayak tepung terigu, susu bubuk dan baking powder. Tambahkan keju cheddar jangkar parut dan aduk kembali. – Masukkan sebentar putih telur yang sudah dikocok hingga rata. – Tuang adonan ke dalam piping bag lalu ratakan adonan ke loyang yang sudah dialasi kertas roti. – Panggang dalam oven yang sudah dipanaskan sebelumnya dengan suhu 125 derajat oC selama kurang lebih 25 menit – Lidah Kucing Cheesy siap dihidangkan.

Penggunaan mentega Anchor dan keju berkualitas tinggi memastikan lidah kucing terasa nikmat dan lembut di mulut. Pastikan untuk mengayak bahan kering agar adonan kalis dan tidak menggumpal, serta gunakan telur pada suhu ruangan agar adonan dapat mengembang dengan baik.

Setelah itu, panggang lidah kucing dengan suhu rendah dalam waktu lama agar kuenya renyah dan merata seluruhnya. Setelah matang, segera simpan dalam wadah kedap udara dan jauhkan dari tempat lembab agar lidah kucing tetap enak dan segar. Resep Ayam Kukus Jahe Praktis Chef Olivia Tommy untuk Puasa dan Sahur Shopee bermitra dengan celebrity chef Olivia Tommy menyiapkan resep ayam kukus jahe praktis yang bisa Anda ikuti dan kaya nutrisi di Tgsrm 16 Tiga Bulan 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Jangan Buang Kucing ke Pasar! 4 Alasan Mengapa Ini Kejam dan Berbahaya
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		Tgsrm – Kucing, hewan lucu yang kerap menjadi sahabat manusia, kerap menghadapi kesialan.

Salah satunya akan dipasarkan. Alasannya bermacam-macam, mulai dari dianggap membosankan hingga tidak bisa ditahan lagi.

Namun, tahukah Anda kalau membuang kucing di pasar merupakan tindakan kejam dan berbahaya?

Baca Juga: 17 Wibbon Puasa Ramadhan Gratis, Unik dan Terbaru 2024, Rayakan bulan penuh berkah di media sosialmu!

Berikut 4 alasan mengapa Anda harus memperhatikannya menurut RealityOnline.

1. Membahayakan nyawa kucing

Kucing yang dipasarkan harus beradaptasi dengan lingkungan baru yang penuh bahaya.

Mereka harus bersaing untuk mendapatkan pangan, rawan penyakit, dan rawan kekerasan.

2. Pelanggaran tanggung jawab moral

Sebagai pemilik hewan peliharaan, kita bertanggung jawab atas kesejahteraan mereka.

Meninggalkan kucing berarti melepaskan tanggung jawab dan melepaskan hak atas kehidupan yang layak.

Baca juga: Innalillahi, Keluarga Diduga Bunuh Diri dengan Melompat dari Atap Apartemen di Penjaringan, Jakarta Utara

3. Memburuknya populasi kucing liar

Kucing yang dibuang di pasaran, tanpa disterilkan, bisa berkembang biak dan berkembang biak.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Dukung UMKM Go Digital, PANDI Tawarkan Harga Spesial Akhir Tahun
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		Tgsrm, JAKARTA – Administrator Nama Domain Internet Indonesia (PANDI), selaku registrar nama domain tingkat atas (.id) di Indonesia, menawarkan harga khusus untuk domain .id akhir tahun ini.

Kampanye khusus ini bertujuan untuk mendukung pertumbuhan 30 juta UMKM Go Digital di Indonesia dan mendukung ekonomi digital melalui penggunaan domain .id oleh masyarakat dan UMKM di Indonesia.

BACA JUGA: PANDI akhirnya bisa terus mengejar mimpinya

Harga spesial ini berlaku mulai 16-31. Desember 2023, dan masyarakat yang membeli domain .id dari Registrar PANDI pada tanggal tersebut berkesempatan mendapatkan penawaran menarik.

“PANDI memberikan harga khusus akhir tahun ini untuk domain .id yang dapat dibeli melalui registrar PANDI di pandi.id/partner-registrar,” kata Presiden PANDI John Sihar Simanjuntak dalam keterangannya, Jumat (22/2). 12).

BACA JUGA: Pandi mengajak Anggota Kadin Indonesia untuk menggunakan domain .id sebagai identitas digital

John berharap kampanye ini bisa dinikmati banyak orang di akhir tahun, sehingga bisa mendukung pertumbuhan ekonomi digital Indonesia.

Selain promo harga spesial Domain.id, PANDI juga menjalankan berbagai program lainnya seperti program retensi, bundling dan program menarik lainnya untuk membantu UMKM go digital melalui Domain.id.

BACA JUGA: Dengan menerapkan elastisitas digital, PANDI ID-RES

“Dengan rencana tersebut, harapannya Domain .id mampu menjadi host di negara sendiri mengalahkan domain lain,” kata John.

Lebih lanjut John menjelaskan, dalam acara promosi akhir tahun tersebut, PANDI juga melaksanakan berbagai kegiatan lain untuk meningkatkan penggunaan domain .id khususnya di kalangan UKM.

“PANDI telah melaksanakan berbagai program branding dan pemasaran seperti DomainFest .id, kerjasama dengan berbagai instansi yang terlibat dalam peningkatan kesadaran, FGD dan workshop, serta pengorganisasian atau keterlibatan dalam acara yang dilakukan bekerja sama dengan Panitera John menjelaskan.

Sebelumnya, PANDI juga menandatangani nota kesepahaman dengan Kamar Dagang dan Industri Indonesia (KADIN) untuk mendukung 30 juta UMKM Go Digital dan nota kesepahaman dengan Relawan ICT Jatim mengenai digitalisasi dan penggunaan domain .id di wilayah Jatim. .

John menjelaskan, dengan berbagai program yang dilaksanakan diharapkan juga berdampak pada tumbuhnya domain .id sebagai identitas digital dan identitas internet Indonesia.

Dijelaskannya, hingga 30 November 2023, jumlah domain .id telah mencapai total 820.877 nama domain, dimana persentase terbesarnya adalah domain my.id sebesar 40,17 persen atau 329.777 nama domain my.id.

Disusul domain ~.id dengan 26,81 persen atau 220.069 nama domain ~.id.

“Melalui berbagai program yang telah dilaksanakan, diharapkan jumlah ini dapat terus meningkat di masa mendatang,” tutup John. (rdo/jpnn)

BACA ARTIKEL LENGKAP… Ratusan UKM hadiri Webinar Nasional Rumah Pertamina BUMN

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Keren, Siswi SD Ini Ciptakan Game Edukatif Petualangan
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		JAKARTA – Indonesia tidak bisa melahirkan talenta-talenta luar biasa. Salah satunya adalah Fitria Hassana. Meski usianya masih muda, siswa SD ini telah menghasilkan sebuah karya yang luar biasa, yaitu game petualangan edukasi Jelajah Lampung Berjaya.

Prestasi Fitria salah satunya terungkap melalui postingan akun @sosmedkeras

Dibuat oleh Fitria, game ini menampilkan karakter yang bisa belajar tentang budaya Lampung dan menjawab pertanyaan.

Karakter dalam permainan ini menunjukkan ciri khas daerah dengan mengenakan pakaian adat dan memainkan musik tradisional. Game Jelajah Lampung Berjaya dapat diunduh di Playstore untuk Android 13 ke atas dan dapat diakses melalui PC atau laptop.

Unggahan akun @sosmedkeras di atas mendapat respon positif sebanyak 641,7 ribu viewer dan 7.653 likes. Berdasarkan informasi yang dihimpun, game ini bukanlah karya pertama Fitria. Sebelumnya ia juga memproduseri lakon berjudul Lorong Toleransi Pancasila.

Prestasi yang diraih Fitria bukan terjadi secara kebetulan. Kecintaannya pada game disalurkan oleh orang tuanya, yang memfasilitasi pembelajaran langsung dari programmer.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Prediksi Liga Champions: Arsenal vs Porto
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		London – Arsenal dan Porto pada pertandingan leg kedua babak 16 besar Liga Champions di Emirates Stadium, Rabu. 13 Maret 2024, Prakiraan pukul 03:00 WIB.

Di laga terakhir, Arsenal menang 2-1 melawan Brantford. Pada laga tersebut, Arsenal berhasil mencetak gol penyama kedudukan pada menit ke-19 pertandingan.

Yoane Wiss mencetak gol pertama Arsenal pada menit ke-45+4. Pada menit ke-86, Kai Havertz mencetak gol kemenangan tim asuhan Mikel Arteta. Dengan hasil ini, The Gooners mampu naik ke posisi teratas.

Sementara itu, Porto mengalahkan tuan rumah Portimão 3-0 di laga sebelumnya. Dalam pertandingan ini, Porto dengan cepat memimpin pada menit ketujuh ketika Nico Gonzalez mencetak gol.

Usai kemenangan satu gol Porto, serangan mereka tak bisa diredam. Alhasil, klub Portugal Galeno (59 gol) dan Pepe Aquino (79 gol) mencetak dua gol dan mampu menambah kedudukan.

Saya memperkirakan pertandingan antara Arsenal dan Porto akan sulit. Kedua tim punya pemain berkualitas, namun Arsenal akan sedikit diunggulkan saat menjamu. Sedangkan keunggulan Porto adalah kemenangan 1-0 di leg pertama.

Prediksi Arsenal: David Raya; Jakub Kiwior Gabriel Magalhaes William Lintasa, Ben Putih, Beras Declan; Kai Havertz, Martin Odegaard Gabriel Martinelli Bukayo Saka, Leandro Trossard.

Porto: Diogo Costa; João Mari, Pepe, Otavio, Zaidu Sanusi Alan Varela Nico González Pepe Aquino Francisco Conceição, Galen, Evanilson.

Sebagai perbandingan 22-02-24 Porto vs Arsenal 1-0 03-10-10 Arsenal vs Porto 5-0 18-02-10 Porto vs Arsenal 2-1 12-11-08 Porto vs Arsenal 2-0 01-10 – 08 Arsenal vs Porto 4-0.

5 pertandingan terakhir Arsenal 17-02-24 Burnley vs Arsenal 0-5 22-02-24 Porto vs Arsenal 1-0 25-02-24 Arsenal vs Newcastle United 4-1 05-03-24 Sheffield United vs Arsenal 0- 6 03-10-24 Arsenal vs Brantford 2-1.

5 pertandingan terakhir Porto 22.2.24. Porto vs Arsenal 1-0 26.02.24 Gil Vicente vs Porto 1-1 29.02.24 Santa Clara vs Porto 1-2 03-04-24 Porto vs Benfica 5-0 09-03-24 Portimonense vs Porto 0-3. Jan Oblak mengucapkan selamat kepada kiper Inter Milan Atletico Madrid Jan Oblak setelah menyelamatkan dua penalti Tgsrm 14 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Konser Perdana Di Jakarta Sabtu Pekan Depan, Band Xdinary Heroes Akui Janjikan Ini Ke Penggemar
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		Tgsrm Showbiz – Penjahat bersiap untuk awal Maret, dengan Gunil, Jungsu, Gaon, O.de, Jun Han, dan Jooyeon tampil di Jakarta. Ya, enam anggota band rock Korea Xdinary Heroes akan menggelar konser perdananya di Jakarta.

Konser bertajuk XDINARY HEROES WORLD TOUR IN JAKARTA ini akan digelar di Casablanca Hall, Jakarta Selatan. Seminggu sebelum penampilan perdananya di Jakarta, Jun Il mengaku sudah tak sabar bertemu para penggemarnya di Jakarta.

“Menantikan bertemu semuanya,” ujarnya dalam video yang diunggah ke akun Instagram resmi promotor Meshimapro. Gulir seluruh artikel di bawah ini.

Jung Il menggelar konser pertamanya di Jakarta dan berharap bisa mengukir kenangan manis bersama Villain di konser Xdinary Heroes pada 2 Maret mendatang.

“Mari kita ciptakan kenangan indah bersama. Jangan lupa datang,” ajaknya.

Di saat yang sama, leader rapper yang juga berperan sebagai Synthesizer Villain ini menghimbau masyarakat untuk menjaga kesehatan. Sehingga para penggemar bisa bertemu dengan keenam anggota Xdinary Heroes pada Maret mendatang.

“Sampai ketemu lagi. Jaga kesehatan kalian,” ucapnya.

Tiket konser Xdinary Heroes mulai dijual mulai 11 Desember 2023. Tiket konser band ini masih tersedia dan dapat dibeli melalui tiket.com dan Mecimashop.com.

Harga tiket konser Xdinary Heroes di Jakarta mulai dari Rp 1,1 juta (kuning), Rp 1,7 juta (hijau), Rp 2,4 juta (biru) dan Rp 2,8 juta (paket MCP).

Bagi pemegang tiket kategori paket MCP akan mendapatkan keuntungan seperti sesi sound check dan foto grup bersama keenam anggotanya.

Secara terpisah, berdasarkan informasi pihak penyelenggara pada pekan lalu, dijelaskan bahwa pemegang tiket XDINARY HEROES WORLD TOUR di Jakarta berhak mendapatkan satu set photocard eksklusif yang berisi 6 photocard.

Sebagai referensi, Xdinary Heroes sendiri merupakan band rock Korea yang bernaung di bawah Studio J, sub-label JYP Entertainment. Xdinary Heroes resmi debut pada 6 Desember 2021 dengan single “Happy Death Day”.

Band ini terdiri dari 6 anggota: Gunil, Jeongsu, Gaon, O.de, Joonhan, dan Juyoung.

Semua anggota terlibat dalam penulisan, penyusunan, dan produksi musik band. Nama band ini disingkat menjadi Pahlawan Luar Biasa, yang berarti “siapa pun bisa menjadi pahlawan”. Momen Ed Sheeran dan Shah Rukh Khan menari bersama di Bollywood Penyanyi-penulis lagu asal Inggris Ed Sheeran telah membagikan video menarik bersama legenda Bollywood Shah Rukh Khan di Instagram miliknya. Tgsrm 14 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Google Pecat Insinyur yang Memprotes Project Nimbus yang Disebut Mendukung Israel
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		Tgsrm, JAKARTA – Google memecat seorang insinyur cloud yang mengganggu Barak Regev, CEO bisnis Israel, saat berpidato di acara teknologi pro-Israel di New York, AS. Insinyur meminta Google untuk membatalkan proyek tersebut.

“Saya seorang insinyur perangkat lunak di Google dan saya menolak membangun teknologi yang mendukung genosida atau pengawasan!” kata sang insinyur ketika dia berdiri dan terdengar teriakan dalam video yang direkam oleh jurnalis Caroline Haskins yang menjadi viral secara online.

Diseret oleh petugas keamanan dan dicemooh oleh massa, dia terus berbicara, merujuk pada Proyek Nimbus. Google dan Amazon memenangkan kontrak senilai $1,2 miliar untuk menyediakan kecerdasan buatan dan teknologi canggih lainnya kepada militer Israel.

Tahun lalu, sekelompok karyawan Google menerbitkan surat terbuka yang mendesak perusahaan untuk membatalkan Project Nimbus. Dan ujaran kebencian, pelecehan dan pembalasan yang dihadapi pekerja Arab, Muslim dan Palestina di perusahaan tersebut.

“Proyek Nimbus merugikan anggota komunitas Palestina! Saya menolak membangun teknologi yang digunakan untuk cloud apartheid,” kata insinyur tersebut.

Saat ia dikeluarkan dari tempat tersebut, Regev mengatakan kepada hadirin bahwa “Keistimewaan untuk bekerja di sebuah perusahaan yang mencerminkan nilai-nilai demokrasi memberikan landasan untuk pendapat yang berbeda,” ia menutup pidatonya setelah hadirin lainnya. campur tangan dan menuduh Google terlibat dalam genosida.

Insiden itu terjadi selama konferensi MindTheTech di New York. Tema tahun ini adalah “Standing With Israel Technology”, karena investasi di Israel melambat pasca serangan Hamas pada 7 Oktober 2024. Haskins menulis secara detail apa yang dilihatnya pada acara tersebut, namun ia tidak bisa hadir hingga acara tersebut. . karena aparat keamanan juga mengusirnya.

Seorang teknisi Google yang mengganggu acara tersebut mengatakan kepada Haskins bahwa dia ingin teknisi Google Cloud lainnya mengetahui bahwa desain seperti itu ada, dan bahwa dia menyatakan solidaritasnya dengan komunitas yang terkena dampak karyanya.

Dia berbicara dengan Haskins secara anonim untuk menghindari dampak profesional, namun Google tahu siapa dia. Dalam pernyataannya kepada Engadget, juru bicara Google mengatakan dia dipecat.

“Awal pekan ini, seorang karyawan menyela rekannya yang sedang memberikan presentasi dan menyela acara resmi yang disponsori perusahaan. Perilaku ini tidak dapat diterima dalam keadaan apa pun dan karyawan tersebut telah dipecat karena melanggar kebijakan kami,” kata juru bicara tersebut.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Jelang Konser Promotor Umumkan Benefit Tambahan Untuk Konser Band Xdinary Heroes
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		JAKARTA –  Pada tanggal 2 Maret 2024, XDINARY HEROES akan menggelar konser pertama mereka bertajuk XDINARY HEROES WORLD TOUR IN JAKARTA. Konser mendatang akan digelar di The Kasablanka Hall, Jakarta Selatan.

Promotor telah mengumumkan bahwa akan ada keuntungan baru untuk para penggemar. Melalui akun media sosial resminya, MecimaPro menjelaskan bahwa pemegang tiket XDINARY HEROES WORLD TOUR di Jakarta berhak mendapatkan 1 set photo card eksklusif yang berisi 6 photo card.

“Kejutan spesial untuk Villains Indonesia! Semua pemegang tiket akan membawa pulang photo card #BreaktheBrakelnJKT eksklusif dari #dinaryHeroes! Bergabunglah dalam pertunjukan dan kumpulkan kartu foto Anda! Sampai jumpa bulan depan Villains, demikian pernyataan promotor di akun Instagram resminya.

Seperti diberitakan sebelumnya, dalam video ucapan selamat yang diunggah ke akun resmi promotor, Gunil juga mengajak Villains untuk bertemu langsung dengannya dan anggota Xdinary Heroes lainnya pada 2 Maret 2024.

“Kami datang ke Jakarta untuk konser Xdinary Heroes.

Sementara itu, Jongsu berharap bisa bertemu langsung dengan penggemar pada 2 Maret. Ia pun berharap bisa menyimpan kenangan indah bersama para penggemar.

“Mari kita ciptakan kenangan indah bersama. Jangan lupa datang,” imbuhnya

Tiket konser Xdinary Heroes mulai dijual mulai 11 Desember 2023. Tiket konser band ini masih tersedia dan dapat dibeli melalui Tiket(dot)com dan Mecimashop(dot)com.

Harga tiket konser Xdinary Heroes di Jakarta mulai dari Rp1,1 juta (kuning), Rp1,7 juta (hijau), Rp2,4 juta (biru), dan Rp2,8 juta (paket MCP). Bagi yang memiliki tiket kategori paket MCP dapat menikmati sesi sound check dan sesi foto bersama 6 orang anggota.

Sekadar informasi, Xdinary Heroes sendiri merupakan grup rock asal Korea Selatan yang bernaung di bawah label JYP Entertainment, Studio J. Xdinary Heroes resmi debut pada 6 Desember 2021 dengan single Happy Death Day. Band ini terdiri dari 6 anggota yaitu Gunil, Jeonsu, Gaon, O.dae, Jun Han dan Juyeon.

Semua anggota terlibat dalam penulisan, penyusunan dan produksi musik band. Nama band ini disingkat menjadi “Pahlawan Luar Biasa” yang artinya “semua orang bisa menjadi pahlawan”.

Pada tanggal 2 Maret 2024, XDINARY HEROES akan menggelar konser pertama mereka yang bertajuk XDINARY HEROES WORLD TOUR IN JAKARTA. Konser mendatang akan digelar di The Kasablanka Hall, Jakarta Selatan. Ultah ke-23, Beomgyu Tulis Pesan Penuh Cinta untuk MOA Nama Beomgyu, Anggota Grup Idol Besok

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Prakiraan Cuaca BMKG: Hujan Ringan hingga Lebat Mendominasi, Pengaruh Sirkulasi Siklonik dan Bibit Siklon 91S
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		Tgsrm, Jakarta – Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) merilis prakiraan cuaca pada 8 Maret 2024. Hujan dengan intensitas ringan hingga lebat diperkirakan akan terjadi di sebagian besar wilayah Indonesia.

Benih Siklon Tropis 91S teramati di Samudera Hindia barat daya Lampung, dengan konvergensi atau melemahnya angin di bagian tenggara Samudera Hindia. Pada saat yang sama, sirkulasi siklon diamati di Samudera Hindia sebelah barat Australia.

Kondisi tersebut kemungkinan besar akan meningkatkan perkembangan awan hujan secara signifikan di wilayah sirkulasi siklon, bibit siklon, dan zona konjungtiva, kata Yoon Maharani, prakiraan cuaca BMKG.

Sumatera umumnya menerima curah hujan sedikit, namun Lampung, Bengkulu, Bangka Belitung, Sumatera Barat, Jambi, Raya, Kepulauan Rhea, Sumatera Utara mungkin mengalami curah hujan sedang. Sumsel, Aceh mungkin akan diguyur hujan lebat.

Pulau Jawa secara umum menerima curah hujan sedang, namun curah hujan sedang mungkin terjadi di Yogyakarta dan Banten. Hujan lebat berpotensi terjadi di Jawa Timur, Jawa Tengah, dan Jawa Barat.

Bali, Nusa Tenggara Barat (NTB), Nusa Tenggara Timur (NTT) secara umum akan diguyur hujan, namun kemungkinan hujan sedang.

Umumnya hujan ringan terjadi di Kalimantan, namun potensi hujan sedang terjadi di Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah. Kalimantan Barat, Kalimantan Timur, Kalimantan Utara berpotensi mengalami hujan lebat.

Sulawesi umumnya mempunyai curah hujan sedang, namun Sulawesi Selatan, Sulawesi Tenggara, Sulawesi Barat, Sulawesi Tengah berpotensi hujan lebat.

Hujan ringan akan terjadi di Maluku dan Papua, namun hujan sedang mungkin terjadi di Maluku dan Maluku Utara. Papua, Papua Barat mungkin akan diguyur hujan lebat.

Di Samudera Hindia, kecepatan angin melebihi 25 knot di perairan Sumatera dan Bengkulu hingga Lampung di barat daya sehingga meningkatkan tinggi gelombang di sekitar perairan tersebut.

Selain itu, untuk prakiraan angin bagian atas, kecepatan angin akan bertiup dari timur laut di wilayah Indonesia bagian utara dan dari barat di wilayah selatan dengan kecepatan 10 hingga 50 km/jam.

Suhu udara 20 hingga 34 derajat, kelembapan udara 60 hingga 100 persen.

Secara umum tinggi gelombang di Indonesia berkisar antara 0,5 hingga 2,5 meter. Waspadai tinggi gelombang 2,5m hingga 4m dari Kepulauan Mantawai sebelah barat hingga Pulau Engano, dan dari Kepulauan Mantawai hingga Bekulu di Samudera Hindia bagian barat.

Selalu update informasi terkini. Simak berita terkini dan berita pilihan dari Tgsrm di channel Telegram “Tgsrm Update”. Klik https://t.me/tempodotcoupdate untuk bergabung. Pertama, Anda perlu menginstal aplikasi Telegram.

Sungai-sungai di Semarang mengandalkan pompa untuk mengalirkan air banjir ke laut. Baca semuanya

Latham Airlines mengalami turbulensi besar sebelum mendarat di Auckland, Selandia Baru. Apa yang menyebabkan pesawat bergetar hebat di udara? Baca selengkapnya

BMKG memperkirakan sekitar seperempat wilayah Jabar masih akan diguyur hujan lebat, sedangkan sisanya diperkirakan akan diguyur hujan sedang hingga rendah. Peringatan cuaca sedang berlaku. Baca selengkapnya

BMKG memperingatkan kemungkinan perubahan cuaca buruk di Jawa Barat, badai petir. Berikut beberapa tips agar tidak tersambar petir di luar maupun di dalam ruangan. Baca selengkapnya

Bibit siklon 91S teramati di tenggara Samudera Hindia, barat daya Banten, dan bibit siklon 93P teramati di Teluk Carpentaria, selatan Papua. Baca selengkapnya

BMKG memprakirakan Jakarta berawan sebagian pada Rabu 13 Maret 2024 sore. Mungkin akan menyapu DKI malam ini. Baca selengkapnya

BMKG memperingatkan masyarakat pesisir NTT akan risiko banjir dalam empat hari ke depan. Efek bulan super baru dan tampilan tekanan rendah. Baca selengkapnya

Di sepanjang pantai selatan Sukabumi, air pasang merusak rumah, toko dan bangunan lainnya, serta merusak perahu nelayan. Baca selengkapnya

BBMKG memperingatkan cuaca buruk di Bali pada 13-15 Maret 2024 berupa angin kencang hingga gelombang laut setinggi 4 meter. Baca semuanya

Kehadiran air pasang di banyak wilayah dapat menimbulkan risiko terhadap keselamatan transportasi. Baca selengkapnya
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		Korea Selatan – Pemain bola voli Indonesia Megawati Hangestri Pertiwi bermain di Korea Selatan. Penampilannya menjadi perbincangan hangat saat membela Daejeon JungKwangJang Red Sparks di Liga Bola Voli Wanita kemarin.

Daejeon JungKwangJang Red Sparks berhasil mengalahkan Heungkuk Pink Spiders 3-2. Megawati Hangestri menjadi sosok penting dalam permainan tim Pertiwi.

Red Sparks kalah lebih dulu, 21-25 dan 26-28. Pada tiga set berikutnya, mereka berhasil mengalahkan Pink Spiders dengan skor 25-22, 25-7, dan 18-16.

Megawati menjadi pemain paling menonjol dalam pertandingan tersebut. Karena dia memberi “Red Sparks” 31 poin. Tidak mengherankan jika ia dinobatkan sebagai Most Valuable Player (MVP) game tersebut.

Pemain voli berusia 24 tahun itu tak sekadar meraih banyak poin untuk tim. Ia mampu melakukannya di momen-momen krusial dalam urusan pertahanan.

Video penyelamatan Megawati dan timnya kini viral di media sosial. Banyak bunga mawar telah dikirimkan kepadanya.

Pelatih “Pink Spiders” Marcello Abbondanza pun tak sungkan memuji Megawati. Menurutnya, para pemain timnas voli Indonesia memiliki kualitas yang bagus.

Ia pun menyayangkan keunggulan timnya yang terbuang sia-sia. Selanjutnya, mereka memimpin di set ketiga.

“Dia pemain yang sangat bagus. Sayang sekali kami kalah di set ketiga 21-18,” kata Naver. Review Exuma, Cerita Horor Tentang Dukun Korea Terlaris di Bioskop Indonesia. Exuma saat ini sedang ramai diperbincangkan karena berhasil meraih prestasi gemilang menjadi film Korea tersukses di sinema Indonesia. Dibawah ini review film Exuma. Tgsrm 13 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Baru Melahirkan, Anisa Rahma Kembali Dilarikan ke Rumah Sakit karena Alami Pendarahan
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		Tgsrm – Anisa Rahma yang baru saja melahirkan anak kembar melalui operasi pada 13 Oktober lalu harus kembali ke rumah sakit karena mengalami pendarahan.

Kabar tersebut diungkapkan Ananditu Davis, suami Aneesa Rahma, melalui Instagram story pada Sabtu (22/10/2022). Anisa pun harus menjalani operasi akibat mengalami pendarahan.

Ke rumah sakit lagi ya @anisarahma_12. Bismillah operasi, karena darahnya mengalir,” kata Anandito Davis.

Sementara itu, Ananditu Davis mengabarkan kondisi Aneesa Rahma sedikit membaik pasca operasi dan rawat inap.

Anandito mengatakan mantan anggota Cheribel itu mengalami pembekuan darah usai melahirkan sehingga menyebabkan rahimnya pecah sehingga memerlukan pengobatan. Anisa Rahma berdarah (Instagram/@ananditodwis)

“Alhamdulillah Anisa sehat, semalam dia masuk rumah sakit, kemarin setelah melahirkan bayinya ada gumpalan darah yang menyebabkan kejang dan pendarahan di rahim,” ujarnya. itu diangkat melalui pembedahan’.

Tak hanya itu, Ananditu Davis juga mengatakan bahwa Aneesa Rahma membutuhkan transfusi darah karena Hb-nya rendah.

“Tadi malam kita transfusi darah lagi. Soalnya Hb dia rendah @anisarahma_12,” kata Ananditu Davis.
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		JAKARTA – Saat Malam Natal semakin meriah, Google baru-baru ini meluncurkan fitur Pelacakan Sinterklas tahunan yang memungkinkan Anda mengikuti perjalanan Sinterklas secara real time. Dilansir Tgsrm Tekno dari Gizmochina, Senin 25 Desember 2023 Selama lebih dari 20 tahun, Google telah menghidupkan tradisi liburan ini, menghadirkan keajaiban Malam Natal kepada anak-anak dan orang dewasa. Tahun ini, Desa Sinterklas telah diubah menjadi pengalaman pelacakan yang mendalam di mana Anda dapat menyaksikan Sinterklas dan rusa kutubnya menyebarkan keceriaan liburan ke seluruh dunia. Baik Anda menggunakan iPhone, iPad, Mac, atau hanya browser web tepercaya, Anda dapat bergabung dalam petualangan Sinterklas di situs web resmi Google Pelacakan Sinterklas. Berikut yang tersedia: Peta Langsung: Lihat lokasi Sinterklas saat ini dan perhentian berikutnya di peta dinamis. Umpan Video Langsung: Lihatlah perjalanan Sinterklas melalui umpan video langsung. Perkiraan Waktu Tiba: Cari tahu kapan Sinterklas akan tiba di lokasi Anda. Perjalanan yang indah: lihat foto tempat-tempat yang dikunjungi Sinterklas. Penghitung Hadiah: Pantau berapa banyak hadiah yang telah dikirimkan Santa sejauh ini. Pelacak Jarak: Cari tahu seberapa dekat Sinterklas dengan rumah Anda. Follow Santa dari Google tidak hanya mengikuti peri lama. Inilah harta karun liburan yang menyenangkan untuk semua orang: Permainan Interaktif: Mainkan permainan bertema liburan untuk menjaga semangat liburan tetap hidup. Aktivitas Kreatif: Berkreasilah dengan berbagai aktivitas yang terinspirasi dari Natal. Video Lucu: Tonton video Natal yang mengharukan yang akan membuat Anda bahagia. Meskipun Track Santa Google menawarkan pengalaman yang sangat interaktif, ada opsi lain yang tersedia. Aplikasi dan situs web NORAD Tracks Santa Claus adalah alternatif populer, masing-masing dengan fitur uniknya sendiri. Malam Ini Anak Altar Rayakan Natal, Paginya Masuk Islam Ada kisah menarik mantan anak altar. Dia masih merayakan Natal malam itu. Namun keesokan harinya, ia masuk Islam dan resmi masuk Islam pada tahun 1999. Tgsrm 21 Februari 2024
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		Tgsrm, JAKARTA – 900 Sepeda Motor Listrik Tangguh Indonesia atau Kendaraan Taktis Trail Listrik (Rantis) Listrik “Sprint-3K” produksi PT Len Industri (Persero) dipamerkan dalam rapat TNI. -Pimpinan Polri 2024, GOR Ahmad Yani, di Mabes TNI, Cilangkapa, Jakarta, Rabu (28/2/2024) lalu. Apa yang membuat sepeda motor listrik ini istimewa?

Diunduh dari situs resmi Len pada Sabtu (3/2/2024), sepeda Sprint ini memiliki keistimewaan seperti pengatur tenaga dengan dinamo mesin mid-drive 3000 watt, kecepatan tertinggi 98 km/jam, dan kapasitas muatan sekitar 160 km/jam. H. kg. Sepeda ini juga memiliki lampu LED di bagian depan dan belakang.

Dan yang terpenting, motor ini memiliki TKDN 61 persen. Usai menghadiri rapat TNI-Polri, Menteri Keamanan Negara, Yang Mulia Jenderal TNI Prabowo Subianto berkesempatan meninjau sepeda motor Sprint 900 yang didampingi Panglima TNI Agus Subianto dan Kapolri Jenderal Listjo Sigit Prabowo.

Menteri Pertahanan terlihat mengendarai mobil terhormat di tengah hujan untuk melihat sepeda motor Lens Sprint 900. Setelah memikirkannya matang-matang, Menteri Pertahanan meninggalkan tempat kejadian.
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		Tgsrm. Jakarta – Atap sedan listrik BYD Seal berbahan kaca. Namun atap kaca Seal ini masih menggunakan self-mounting cover yang terbagi menjadi dua bagian, depan dan belakang.

Bobby Bharata, Presiden BYD Motor Indonesia, mengatakan penggunaan atap kaca ini merupakan desain global untuk Seal. Desain layar ini tidak memiliki bingkai, hal ini dikarenakan kacanya memiliki ketahanan terhadap sinar UV sehingga mencegah panas masuk ke dalam kabinet.

“Negara-negara di Amerika Latin kalau tidak salah punya aturan yang mengharuskan Tutupnya berada di bagian atas cangkir ini. Jadi sepertinya aturan ini ditambahkan untuk mengakomodir itu. Kabupaten Bogor, “Tapi tidak sebenarnya dikoreksi.” Hari ini di Sirkuit Sentul, Senin, kata Bobby saat ditemui pada 5 Februari 2024.

Kap mesin itu merupakan aksesoris sedan listrik Seal, kata Bobby. Unit dengan penutup atap kaca, wall charger dan V2L tersedia dalam paket pembelian.

“Kalau begitu kami telah memberikan paket lengkapnya kepada Anda.” Sampulnya hanya dipasang di sana sebagai aksesori; Jika Anda ingin menggunakannya, silakan. “Sudah siap,” katanya.

Bobby mengatakan BYD Indonesia meminta BYD Global untuk mempertimbangkan otomatisasi plafon kaca ini. Pasalnya BYD Indonesia menerima opini dari konsumen mengenai plafon kaca ini.

“Ini adalah salah satu masukan yang kami berikan, karena iklim Indonesia yang tropis, saran pelanggan adalah mematikan perangkat secara permanen atau menggunakan penutup listrik juga.” Untuk gelombang pertama ini, belum ada perubahan yang dilakukan. “Sama saja,” kata Bobby.

Seal Roof ini menggunakan kaca double-glazed tahan UV dengan luas pandang 1,9 meter persegi. Kaca menghalangi 4,2 persen cahaya dan 16 persen panas. faktor keamanan; Kaca ini juga diproduksi dengan mengutamakan insulasi suara dan tahan panas. Pilihan Editor: BYD Seal Test Drive di Orbit; Akselerasinya setara dengan mobil sport mewah

Apakah Anda ingin mendiskusikan artikel di atas dengan editor? Bergabunglah dengan kami di member.Tgsrm/komunitas Pilih grup GoOto.

Presiden Jokowi menyinggung isu-isu penting pada KTT ASEAN-Australia, mulai dari aktivisme kulit hitam hingga Palestina. Baca selengkapnya

Jumlah kendaraan listrik roda dua dan roda empat meningkat pesat karena adanya insentif pemerintah. Baca selengkapnya

IDEAS menilai ada kecenderungan di kalangan pejabat pemerintah yang memandang tingginya harga beras saat ini sebagai hal yang wajar akibat faktor El Niño. Baca selengkapnya

Layanan pengisian daya rumah diluncurkan untuk memberikan kenyamanan dan keamanan kepada pengguna BYD. Tenaga yang digunakan pun lebih efisien. Baca selengkapnya

Gabungan Industri Kendaraan Bermotor Indonesia (Gaikindo) merespons insentif fiskal pemerintah berupa PPN atas kendaraan listrik. Baca selengkapnya

Para pelaku bisnis percaya bahwa pembebasan bea masuk akan mempercepat peralihan dari kendaraan berbahan bakar bensin ke kendaraan listrik. Untuk alasan apa? Baca selengkapnya

Ganjar Pranowo menilai insentif mobil hybrid lebih disukai masyarakat yang mampu secara ekonomi. Baca selengkapnya

PT Hyundai Motors Indonesia (HMID) meresponsnya dengan menawarkan insentif finansial berupa PPN dan PPnBM yang ditanggung pemerintah untuk kendaraan listrik. Baca selengkapnya

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menaikkan insentif PPN pemerintah atas kendaraan listrik sebesar 40 persen pada tingkat suku cadang dalam negeri. Baca selengkapnya

Tahun 2024 bertepatan dengan pemilihan umum (Pemilu); Multi jalur, Apa pengaruh iklim politik terhadap perkiraan penjualan dan industri otomotif? Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Masuk Indonesia Dengan Kamera 50 MP, Harga Oppo A17 Rp 2,1 Juta
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		Tgsrm – Oppo A17 diluncurkan di Indonesia pada Kamis (20/10/2022). Ponsel baru ini hadir dengan kamera 50MP, baterai 5000mAh, dan desain berbahan kulit yang terbilang premium.

Harga Oppo A17 di Indonesia mulai dari Rp 2,1 jutaan. Dari segi harga, perangkat ini sepertinya mampu bersaing di pasar ponsel budget Indonesia.

“Oppo A17 menawarkan pengalaman smartphone serba guna untuk menunjang tugas sehari-hari,” jelas Oppo Indonesia dalam siaran pers yang diterima di Jakarta.

Spesifikasi Oppo A17

Seri Oppo A17 dibuat dengan desain ultra-slim retro yang memiliki bingkai tengah dengan tepi datar untuk memberikan kesan perangkat ramping. Dengan bobot 189 gram dan ketebalan 8,92 mm, nyaman digenggam.

Bagian belakang ponsel dibuat dengan teknik manufaktur komposit yang menghasilkan tekstur mirip kulit. Layarnya malah terdiri dari panel LCD dan memiliki permukaan 6,56 inci.

Kamera utama Oppo A17 berkekuatan 50 MP yang didukung teknologi kecerdasan buatan. Sedangkan kamera depannya beresolusi 5 MP.

Mesin Oppo A17 ditenagai prosesor Helio G35 dari Mediatek, penyimpanan internal 64GB, dan RAM 4GB yang bisa ditambah 4GB dengan fungsi ekspansi RAM.

Oppo A17 hadir dengan baterai besar 5.000mAh yang didukung pengisian daya 10W. Ponsel ini mampu digunakan untuk menelepon hingga 20 jam atau menonton video YouTube selama 20 jam.

Harga Oppo A17 di Indonesia mulai dari Rp 2,1 jutaan. Ini akan tersedia mulai 24 Oktober di Indonesia.
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		Tgsrm, Jakarta – Ada pepatah yang mengatakan makan apel sehari bisa melindungi dari penyakit. Bagaimana dengan pisang? Pisang kaya akan serat, potasium, vitamin C, dan antioksidan serta fitonutrien lainnya, lapor Healthline.

Menurut Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit, orang dewasa dianjurkan makan 1,5-2 porsi buah per hari. Jika ingin menambah ruangan, tidak ada salahnya memasukkan buah pisang. Berikut kandungan nutrisinya.

Kalori: Pisang ukuran sedang mengandung sekitar 105 kalori, menurut Departemen Pertanian Amerika Serikat.

Karbohidrat: Pisang berukuran sedang mengandung 27 gram karbohidrat.

Kalium: Pisang berukuran sedang mengandung 44 miligram potasium.

Gula: Pisang ukuran sedang mengandung 14,4 gram gula.

Berikut fakta nutrisi pisang: – Kalori 105 – Protein 1,29 gram – Lemak Total 0,389 gram – Karbohidrat 26,9 gram – Serat 3,07 gram – Kalium 422 miligram – Vitamin C 10,3 miligram – Vitamin B6 0,433 miligram – Kalsium.

Cara agar pisang lebih cepat matang Ada banyak cara agar pisang lebih cepat matang. Beberapa cara membuatnya lebih cepat matang, sementara cara lainnya membuat kulit lebih cepat menguning.

Pisang matang biasanya melepaskan gas etilen, atau “hormon pematangan”, menurut Frontiers for Young Minds. Oksigen juga membantu proses pematangan buah, semakin sedikit oksigen yang didapat maka semakin lama waktu memasaknya.

Jika tidak terburu-buru, biarkan pisang matang secara alami di sisir. Dibutuhkan waktu 3-5 hari hingga pisang yang masih hijau berubah menjadi kuning dan siap disantap atau diolah. Namun jika ingin pisang cepat matang, ada banyak cara.

Menurut Southern Living, kompor membantu memasak pisang. Panaskan oven dan tambahkan pisang yang belum dikupas. Panggang pisang selama kurang lebih 20 menit hingga kulitnya berwarna hitam dan buahnya empuk. Biarkan dingin dan siap digunakan. Cara ini biasanya digunakan ketika pisang diolah menjadi makanan seperti kue atau roti.

Cara lain untuk mempercepat pematangan pisang adalah dengan memasukkannya ke dalam kantong kertas bersama buah-buahan penghasil etilen lainnya seperti apel atau alpukat. Menurut Frontiers for Young Minds, gas etilen yang ditemukan dalam buah-buahan lain membantu pisang matang lebih cepat. Kencangkan kantongnya dan pisang akan matang dalam 1-2 hari.

Pilihan Editor: 5 Manfaat Pisang untuk Kesehatan

Australia dan Selandia Baru mengizinkan petani menanam pisang transgenik yang tahan terhadap jamur. Pisang ada di menu selama simulasi makan siang gratis. Baca selengkapnya

Ketua IDI mengimbau para orang tua memperhatikan pemenuhan kebutuhan gizi anak yang menjalankan puasa Ramadhan. Pemeriksaan harus dilakukan. Baca selengkapnya

Peningkatan kualitas hidup pada masa remaja dapat menjadi salah satu upaya untuk mencegah mempunyai anak yang berisiko mengalami kemunduran di kemudian hari. Baca selengkapnya

Untuk menghindari ketergantungan berlebihan pada karbohidrat nasi yang saat ini harganya mahal, ahli gizi Unair menyarankan beberapa bahan pangan alternatif. Baca selengkapnya

Nutrisi yang tepat merupakan bagian penting dalam memungkinkan anak tumbuh, belajar dan berkembang untuk perkembangan anak usia dini. Baca selengkapnya

Seiring kenaikan harga beras, berbagai tanaman pangan olahan seperti ubi jalar dan singkong dapat dijadikan sumber karbohidrat.

Karbohidrat dapat ditemukan dalam berbagai makanan, termasuk roti, kacang-kacangan, susu, popcorn, kentang, kue, dan spageti. Baca selengkapnya

Diet rendah karbohidrat, seperti keto dan diet Atkins tahap awal, membuat tubuh memasuki ketosis nutrisi. Baca selengkapnya

Penderita penyakit ginjal tidak disarankan mengonsumsi durian dalam jumlah banyak karena meningkatkan risiko serangan jantung mendadak. Baca selengkapnya

Penyakit Whipple mengganggu pencernaan normal dengan mengganggu proses pencernaan dan menghambat kemampuan tubuh menyerap nutrisi. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Peserta Program Prakerja Bakal Dilatih Guru dari Australia
		

		
		
			Maret 11, 2024Bisnisprakerja, program kartu prakerja, program prakerjaVincent Coleman					

	

		
		Jakarta –

Indonesia sedang menjajaki peluang kerja sama program pra-kerja dengan Australia. Rencana kerja sama tersebut dibahas saat Menteri Koordinator Perekonomian Airlanga Hartarto bertemu dengan Menteri Sains dan Industri Australia Ed Husick di sela-sela KTT Khusus ASEAN-Australia.

Airlanga mengatakan kerja sama program prakerja dengan Australia penting karena negara tersebut dinilai kuat dalam pendidikan dan pelatihan vokasi (TVET).

“Jadi TVET juga akan mendorong kerja sama dengan Indonesia, bahkan kami sedang menjajaki kemungkinan untuk mempertahankan kerja sama antara Kartu Prakerja dan TVET,” kata Airlanga, Jumat (8/3/2024) di kantornya, Pusat kepada wartawan di Jakarta. ). ).

Melalui kerja sama ini, guru vokasi asal Australia bisa melatih peserta prakerja dari negara asalnya tanpa harus datang langsung ke Indonesia.

“Untuk bisa menyelesaikan pelatihannya, gurunya ada di Australia tapi bisa dijangkau oleh generasi muda yang akan belajar daring dari Indonesia. Jadi itu sedang kita penjajakan,” ujarnya.

Sebagai informasi, pemerintah melanjutkan program prakerja yang dilaksanakan mulai tahun 2022. Pada tahun 2024, target jumlah peserta program ini adalah 1,14 juta orang.

Pada tahun ini, program prakerja lebih diselaraskan secara kolaboratif, artinya program didorong untuk berkolaborasi dengan lembaga pelatihan lain untuk memberikan pelatihan dengan kualitas berbeda dan relevan dengan pasar kerja.

Kemudian, memperluas jangkauan ke masyarakat lain di daerah terpencil dan tertinggal, serta mendorong keterlibatan lembaga pelatihan di kabupaten/kota lain di seluruh Indonesia.

Peningkatan metode pelatihan melalui mode asynchronous, yaitu self-paced learning (SPL) juga didorong untuk meningkatkan kualitas pelatihan. Metode ini unik karena pelatihan harus diakses secara mengalir/berurutan. (bantuan/bantuan)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			189 Kasus Dilaporkan, Gagal Ginjal Akut Menyerang Anak Usia 6 Bulan sampai 18 Tahun
		

		
		
			Maret 11, 2024KesehatanVincent Coleman					

	

		
		Tgsrm – Kementerian Kesehatan melaporkan kasus misterius gagal ginjal parah yang terjadi di Indonesia dua bulan lalu yang menimpa anak usia 6 hingga 18 tahun.

Terdapat 189 kasus gagal ginjal yang dilaporkan sejauh ini, dan sebagian besar penderitanya berusia antara 1 hingga 5 tahun.

“Pada 18 Oktober 2022, telah dilaporkan 189 kasus yang sebagian besar terjadi pada usia 1 hingga 5 tahun,” kata Plt Direktur Kesehatan Kementerian Kesehatan itu. sutradara Yanti Herman di Jakarta, Selasa (18/10/2022).

Para orang tua diimbau untuk tidak panik dan selalu mewaspadai perkembangan gangguan ginjal pada anak dengan memantau kesehatan dan mencukupi kebutuhan cairan anak.

Yanti mengatakan orang tua harus mewaspadai gejala-gejala yang menyebabkan gagal ginjal, seperti diare, mual, muntah, demam tiga hingga lima hari, batuk, pilek, sering mengantuk, dan produksi urin rendah.

“Orang tua harus selalu berhati-hati, dan terus memantau kesehatan anaknya. Jika seorang anak mempunyai penyakit yang menyebabkan ginjalnya tidak berfungsi dengan baik, maka ia harus segera memeriksakan diri ke dokter spesialis kesehatan, bukan untuk menyembuhkan atau mengobatinya,” ujarnya.

Tanda gagal ginjal lainnya yang patut diwaspadai orang tua adalah warna urine menjadi gelap atau coklat.

Jika warna urin anak berubah dan volume urin berkurang atau tidak ada urin sama sekali pada siang hari dari jam enam hingga delapan, orang tua sebaiknya segera membawa anak ke puskesmas terdekat untuk mendapatkan perawatan.

Yanti mengatakan, gangguan ginjal bisa dihindari dengan menerapkan pola hidup bersih dan sehat, seperti mencuci tangan pakai sabun dan air mengalir setelah selesai bekerja, mengonsumsi makanan bergizi, tidak makan sembarangan, dan minum air matang.

Hingga saat ini belum diketahui penyebab gagal ginjal akut pada anak Indonesia.

Pengurus dan Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) dan Rumah Sakit Pusat Nasional Dr. Cipto Mangunkusumo (RSCM) Jakarta telah membentuk tim untuk memantau dan mendiagnosis gangguan ginjal serius pada anak.

Belajar dari mewabahnya COVID-19, pemerintah tidak bisa bekerja sendiri. Kolaborasi dan kerja sama semua pihak sangat diperlukan untuk mencegah penyakit ini sejak dini, kata Yanti Herman. [TENGAH]

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Harapan Ducati untuk Enea Bastianini Bisa Tampil Baik di MotoGP 2024
		

		
		
			Maret 10, 2024OtomotifDavide Tardozzi, Ducati, Enea Bastianini, Francesco Bagnaia, MotoGP, MotoGP 2024Vincent Coleman					

	

		
		Tgsrm, Jakarta – Manajer Tim Ducati Lenovo, Davide Tardozzi, mengungkapkan harapan timnya agar musim 2024 bisa menjadi tahun baik bagi salah satu pebalap kuncinya, Enea Bastianini.

Seperti dikutip dari laman resmi MotoGP, Sabtu, Bastianini melewatkan sembilan balapan tahun lalu karena cedera serius. Hal ini menyebabkan performanya bersama tim pabrikan Italia tersebut menurun tajam dibandingkan musim 2022 yang mencatatkan empat kemenangan dan dua podium.

Meski begitu, Tardozzi menilai Bastianini sejauh ini sudah menunjukkan kemajuan signifikan pada sesi tes pramusim MotoGP 2024 yang berlangsung selama tiga hari di Sirkuit Internasional Sepang Malaysia awal pekan ini.

Ia menjadi salah satu dari empat pembalap tercepat hari ketiga tes pramusim Sepang, bersama Francesco Bagnaia, Jorge Martin (Prima Pramac) dan Alex Marquez (Gresini Racing).

“Enea sangat senang karena setelah tahun yang sangat buruk tahun lalu, dia berjuang dengan percaya diri, beradaptasi dengan motornya, semua cedera akibat kecelakaan pada balapan pertama di Portimão. Itu sangat sulit baginya,” kata Tardozzi.

Tardozzi menambahkan, pebalap berjuluk “The Beast” itu mengalami kesulitan saat menjajal motornya pada sesi tes pramusim pertama di Valencia tahun lalu. Namun berbeda dengan yang ditampilkan di Malaysia sekarang.

“Dia adalah pembalap yang berbeda sekarang. Dia adalah Enea Bastianini yang akan kita lihat pada tahun 2022 dan kami sangat yakin dia akan menjadi salah satu pembalap paling kompetitif (musim ini),” tambah Tardozzi.

Selain itu, sang manajer memuji kerja sama tim yang ditunjukkan Bastianini dan Bagnaia bersama pabrikan asal Italia tersebut. Ia mengawali tahun baru dengan waktu terbaik pribadi seperti musim lalu.

“Saya harus berterima kasih kepada Pekko (Bagnaya) dan Enia atas kerja sama tim dengan para teknisi,” kata Tardozzi.

“Saya melihat banyak pertukaran ide di antara mereka, mereka banyak berbicara tentang bagian-bagian baru dan saya melihat banyak kepercayaan di antara mereka berdua dan itu sangat membantu tim,” ujarnya. Pilihan Editor: Cepat di Tes MotoGP Sepang, Francesco Bagnaia masih belum puas

Ingin berbicara dengan editor tentang artikel di atas? Yuk gabung di member.Tgsrm/community, pilih grup GoOto

Kedua kakak beradik membela Gresini Racing, Marc Marquez dan Alex Marquez, sama-sama meraih poin pertamanya di MotoGP 2024. Baca selengkapnya

Pembalap Prima Pramac George Martin tampil sebagai pemenang pada Sprint Race MotoGP Qatar di Sirkuit Internasional Lusail pada Sabtu, 9 Maret 2024. Baca keseluruhannya

George Martin berhasil merebut pole position MotoGP Qatar 2024. Baca selengkapnya

Marc Marquez tampil apik bersama tim barunya Gresini Racing di dua latihan bebas MotoGP Qatar 2024. Baca selengkapnya

Jorge Martin mendominasi sesi latihan bebas pertama (FP1) MotoGP Grand Prix Qatar 2024. Baca selengkapnya

Jadwal MotoGP 2024 dimulai pekan ini. Grand Prix Qatar berlangsung Jumat hingga Senin pagi WIB, 8-11 Maret di Sirkuit Lusail. Baca selengkapnya

Juara bertahan MotoGP Francesco Bagnaia telah memperpanjang kontraknya di Ducati hingga 2026. Periksa gaji mereka. Baca selengkapnya

Jadwal MotoGP 2024 dimulai akhir pekan ini. Ia memperkirakan persaingan perebutan penghargaan akan kembali sengit. Baca selengkapnya

MotoGP 2024 akan menampilkan pendatang baru atau rookie, Pedro Acosta. Marc Marquez, Bagnaia, dan Aleix Espargaro memberikan prediksinya. Baca selengkapnya

Jadwal MotoGP 2024 dimulai akhir pekan ini. Balapan 21 seri akan digelar termasuk sirkuit Mandalika. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			PPM Gelar Konferensi Nasional Riset Manajemen Fokus Ekonomi Sirkular
		

		
		
			Maret 10, 2024EdukasiVincent Coleman					

	

		
		Jakarta – Ekonomi sirkular adalah cara lain yang menjanjikan untuk mendukung kelestarian ekonomi dan lingkungan. Dalam ekonomi sirkular, sumber daya hanya digunakan satu kali dan tidak dibuang, melainkan digunakan kembali.

Pendekatan ini memprioritaskan efisiensi sumber daya, mengurangi emisi, limbah dan energi yang terbuang serta memperpanjang umur produk.

Sebagaimana dijelaskan dalam laporan yang diterbitkan Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN)/Bappenas pada Januari 2021, ekonomi sirkular memberikan dampak positif terhadap perekonomian, lingkungan, dan masyarakat Indonesia.

Aspek penting dari ekonomi sirkular adalah inovasi dan kerja sama lintas sektoral. Pendekatan ini mendorong dunia usaha, pemerintah dan masyarakat untuk bekerja sama menciptakan solusi yang tidak hanya baik bagi dunia usaha namun juga melindungi lingkungan.

Sekolah Tinggi Manajemen PPM bekerjasama dengan Universitas Katolik Soegijapranata, Universitas Prasetiya Mulya dan Universitas Vidya Mandala Surabaya menyelenggarakan Konferensi Nasional Studi Manajemen ke-12 pada tanggal 3-5 Oktober dengan dukungan 19 jurnal nasional yang disetujui dan diterbitkan oleh SINTA. Tahun 2023 di Kampus UNIKA Soegijapranata Sistem Hybrid Semarang.

Tema Konferensi Ilmiah dan Riset Manajemen Nasional ke-12 tahun ini, “Perkembangan ekonomi sirkular sebagai langkah maju menuju transformasi ekonomi berkelanjutan”, menekankan pentingnya proses ini dan kondisi perekonomian masa depan.

Konferensi ini merupakan forum bagi para praktisi manajemen dan akademisi untuk bertemu, berbagi wawasan dan mendiskusikan ide-ide terkini dalam ilmu manajemen. Selain itu, para peserta juga berkesempatan mendengarkan narasumber antara lain Arnita Rishanti dari Bank Indonesia Institute dan Denok Marty Astuti, Presiden Komunitas Bank Sampah Kerja Nyata Solo Raya.

Dengan mendorong ekonomi sirkular, kita dapat membantu menciptakan masa depan yang berkelanjutan dimana perekonomian, lingkungan dan masyarakat dapat berkembang secara harmonis.

Melalui kolaborasi dan inovasi, kita dapat mengembangkan solusi berkelanjutan terhadap tantangan ekonomi dan lingkungan yang dihadapi Indonesia dan dunia. Sebagai generasi yang peduli terhadap dunia, kita mempunyai peran besar dalam mewujudkan visi tersebut.

Presiden PPM College of Management Arcadius Konrad Mahendra K Datu mengatakan dalam keterangan resmi yang dikeluarkan Tgsrm Edukasi pada Rabu, 4 Oktober 2023: “Mendorong ekonomi berkelanjutan merupakan faktor penting dalam mencapai transformasi ekonomi berkelanjutan.” RI siap menyambut tahun 2026. Konferensi Perdamaian Internasional IBA dan YPBDK memahami bahwa Indonesia dapat menjadi tuan rumah konferensi perdamaian dunia dalam dua tahun ke depan. Tgsrm 6 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Cara Untung Meminang Mitsubishi Xforce di IIMS 2024, Simak Nih!
		

		
		
			Maret 10, 2024OtomotifIIMS 2024, mitsubshi, promo mitsubishi XForce, XForceVincent Coleman					

	

		
		Tgsrm, JAKARTA – Crossover besutan Mitsubishi Motors Krama Yudha Sales Indonesia, XForce, menjadi salah satu mobil favorit pengunjung booth MMKSI Indonesia International Motor Show (IIMS) 2024.

IIMS 2024 akan digelar selama 11 hari di JIExpo Kemayoran, Jakarta, mulai 15 hingga 25 Februari.

Baca juga: Kenali Fitur 4 Mode Berkendara Mitsubishi Xforce

Untuk memudahkan pengunjung mendapatkan mobil idamannya yaitu Mitsubishi

“IIMS 2024 mempunyai penawaran menarik bagi pengunjung yang berminat dengan Mitsubishi 2).

Baca Juga: Berkendara Makin Nyaman dengan Mitsubishi Xforce, Ternyata Dilengkapi 8 Fitur Penunjang Kenyamanan!

Konsumen juga berhak memilih salah satu bonus hadiah yang diberikan berupa extended 4x smart pack; atau Paket Aktif Aksesoris Xforce; atau kamera dasbor 6.

“Jadi pembeli Mitsubishi

Baca juga: Berkat 9 Fitur Ini, Mitsubishi Xforce Makin Nyaman Dikendarai

Program tersebut melengkapi program penjualan model Mitsubishi Motors yang akan berlaku secara nasional pada Februari 2024.

Selain itu, MMKSI juga menyediakan program purna jual untuk barcode Mitsubishi yang disediakan.

Lalu, tersedia voucher hingga Rp 500.000 untuk transaksi di toko online resmi Mitsubishi Motors di e-commerce Tokopedia dan Shopee.

Pada kesempatan lain, Irwan Kunkoro selaku Direktur Divisi Penjualan dan Pemasaran PT. MMKSI menyebutkan, perseroan menargetkan produksi 2.000 unit SPK untuk seluruh model selama IIMS 2024.

“Setengahnya untuk Xpander, setengahnya lagi kombinasi Xforce dan Pajero Sport, selain itu kami menghadirkan L100 juga sebagai salah satu cara kami mengkomunikasikan bahwa Mitsubishi siap untuk mobil listrik.” kata Irwan. (rdo/jpnn)

Baca artikel lainnya… MMKSI mengadakan penjualan Mitsubishi Xforce hingga L300 selama bulan Februari

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			IDI: Musim Pancaroba Berpotensi Tingkatkan Kasus DBD
		

		
		
			Maret 9, 2024Kesehatandbd, demam berdarah dengue, kasus dbd, pencegahan dbdVincent Coleman					

	

		
		Tgsrm, Jakarta – Musim pancaroba saat ini memberikan tantangan besar bagi kesehatan masyarakat akibat meningkatnya kasus Demam Berdarah Dengue (DBD).

Mohammad Adib Khumaidi, Ketua Pengurus Besar Ikatan Dokter Indonesia (PB IDI), menjelaskan kelembaban yang tinggi mempercepat pertumbuhan vektor demam berdarah Aedes aegypti.

Jadi musim pancaroba ini adalah musim yang paling diinginkan nyamuk DBD, sehingga kemungkinan peningkatan kasus DBD akan sangat tinggi, kata Adib di Jakarta, Sabtu (2/3/2024).

Penyebab penyakit ini juga tidak terlepas dari iklim dan cuaca yang ada. Oleh karena itu, kasus DBD kemungkinan akan meningkat hingga sekitar bulan Juni, sehingga masyarakat perlu berhati-hati.

Adib juga mengingatkan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran terhadap penyakit DBD, tidak cukup hanya mengandalkan puskesmas yang disediakan rumah sakit saja, tetapi juga harus berpartisipasi penuh dalam upaya pencegahan. Pencegahan penyakit demam berdarah bisa dimulai dari diri sendiri, seperti meningkatkan ketahanan fisik, istirahat yang cukup, mengonsumsi makanan bergizi, dan rutin berolahraga untuk menjaga kesehatan diri.

Adib mengatakan: “Pertama-tama masyarakat harus menjaga kesehatan diri, memperkuat imunitas, istirahat, makan makanan bergizi, banyak makan buah-buahan, dan cukup berolahraga untuk memperkuat sistem kekebalan tubuh kita.”

Ia mengatakan, faktor lingkungan juga berkontribusi terhadap peningkatan kasus DBD. Kebiasaan mencuci tangan yang digalakkan di masa pandemi Covid-19 harus tetap dipertahankan.

Selain itu, sanitasi juga penting dalam mencegah penyakit demam berdarah. 3M (drainase, penutup, penguburan) harus dilakukan secara berkala, termasuk penggunaan larvasida.

“Yang lebih penting lagi, jika kita berbicara masalah lingkungan hidup, maka tentunya upaya terkait sanitasi lingkungan sangat penting dan 3M harus dilakukan sebagai upaya pencegahan penyebaran penyakit DBD, termasuk pengurangan pestisida dan lain sebagainya,” ujarnya.

Selain itu, puskesmas harus meningkatkan kapasitas pemantauan. Apabila terdeteksi kasus DBD di suatu daerah, maka harus segera dilakukan pemantauan untuk mencegah terjadinya kasus lebih lanjut.

Dengan menerapkan upaya pencegahan yang terencana, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga kesehatan dan mengurangi risiko penularan demam berdarah.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Viral Pengguna Vape Derita Pneumnia, Dokter: Sama Bahayanya dengan Rokok!
		

		
		
			Maret 9, 2024KesehatanPneumonia, rokok, tar, vape, vape vs rokok, zat karsinogenVincent Coleman					

	

		
		Tgsrm, Jakarta – Guru Besar Pulmonologi dan Kedokteran Respirasi Fakultas Kedokteran Universitas Indonesia (FKUI) Prof. Dr. Dr. Agus Dwi Susanto membenarkan vape atau rokok elektrik mengandung zat berbahaya yang sama dengan rokok tradisional. , Hal ini menanggapi video viral yang diunggah ke media sosial TikTok yang menceritakan kisah seorang pengguna vape biasa yang kini mengidap penyakit pneumonia atau radang paru-paru.

Ia mengatakan, Kamis (7/3/2024), rokok tradisional dan vaping memiliki tiga kesamaan yang bisa memicu risiko berbagai penyakit.

Ketua Perhimpunan Dokter Spesialis Paru Indonesia (PDPI) ini mengatakan vape dan rokok mengandung nikotin yang menyebabkan kecanduan jika digunakan dalam jangka waktu lama serta dapat menyebabkan penyakit jantung dan pembuluh darah.

Lebih lanjut dikatakannya, vape dan rokok mengandung zat karsinogen (pemicu kanker), sedangkan zat tersebut terdapat pada TAR pada rokok tradisional.

“Vape tidak mengandung TAR, itu memang benar. Masalahnya meski tidak mengandung TAR, penelitian yang ada menunjukkan ada karsinogen lain yang menyebabkan kanker, hal ini dibuktikan dalam penelitian di jurnal kelas dunia.” Dikatakan.

Sebuah penelitian yang menguji tikus yang terpapar uap vape selama setahun menghasilkan penurunan kanker paru-paru sekitar 30 persen dan kanker kandung kemih sekitar 50 persen lebih sedikit, kata Agus.

Ia mengatakan, persamaan ketiga adalah keduanya mengandung partikel halus (partikel/PM) yang juga terdapat pada polusi udara, yang jika terhirup dapat menyebabkan peradangan, berujung pada asma, penyakit paru obstruktif kronik, dan dapat terjadi penyakit pernafasan seperti (COPD). , , ), serta risiko infeksi saluran pernapasan akut (ARS) dan infeksi paru-paru seperti pneumonia atau radang paru-paru.

“Ketika uap vape dihirup setiap hari, maka akan terjadi peradangan, sel-sel akan berubah sehingga menyebabkan hipersensitivitas dan asma. Sel-sel juga akan menebal dan menjadi COPD, kemudian sel-sel tersebut akan mengganggu imunitas lokal karena kuman, sehingga kuman-kuman tersebut akan hilang. dapat dengan mudah “Jika kuman mudah masuk dan berkembang maka akan menyebabkan infeksi dan peradangan, radang pernafasan, ISP dan pneumonia atau radang paru-paru,” ujarnya.

Oleh karena itu, ia mengimbau masyarakat untuk tidak mengonsumsi tembakau, vaping, atau tembakau tradisional dalam bentuk apa pun karena semuanya memiliki risiko dan bahaya bagi kesehatan.

Agus Dwi Susanto mengatakan, “Termasuk shisha, juga berbahaya bagi kesehatan jangka pendek atau jangka panjang. Hindari penggunaannya, karena akan menimbulkan penyakit pada orang lain.”

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Operasi Keselamatan 2024: Pengguna Pelat Nomor Khusus dan Strobo Siap-siap!
		

		
		
			Maret 9, 2024Otomotifoperasi, polisi, polriVincent Coleman					

	

		
		JAKARTA – Korps Lalu Lintas Polri (Korlantas) akan melaksanakan Operasi Pengamanan 2024 yang berlangsung selama 14 hari. Operasi tersebut akan menyasar 11 jenis pelanggaran, termasuk kendaraan yang menggunakan pelat nomor khusus dan lampu strobo.

Pada Operasi Keamanan 2024, pengemudi atau pengemudi yang mengabaikan peraturan lalu lintas akan menjadi sasaran utama petugas. Sasaran aksi para agen adalah berkendara dengan ponsel, pengemudi di bawah umur atau pengemudi.

Kabag Operasi Korlantas Polri Kombes Eddy Djunaedi mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan mulai 4 hingga 17 Maret 2024. Operasi ini akan dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia dengan memaksimalkan ETLE (Electronic Traffic Law Enforcement) atau tilang elektronik.

Korlantas Polri akan melakukan operasi pengamanan serentak di seluruh Indonesia pada tanggal 4 hingga 17 Maret 2024. Korlantas Polri menghimbau warga untuk melengkapi surat izin mengemudinya, kata Eddy, dikutip dari Publik. Kepolisian Nasional Halaman kontak

Eddy juga menjabarkan 11 pelanggaran lalu lintas yang akan menjadi sasaran penindakan petugas. Penggunaan lampu strobo yang tidak tepat sasaran dan penggunaan pelat nomor palsu juga akan menjadi sasaran Operasi Keamanan 2024.

Untuk registrasi khusus, Korlantas Polri mengatur penggunaannya, sehingga tidak digunakan oleh masyarakat sipil. Kendaraan yang sebelumnya berpelat nomor “RF” seperti RFS, RFP, dan RF lainnya telah diubah menjadi ZZ.

Direktur Registrasi dan Identifikasi Korlantas Polri Brigjen Pol Yusri Yunus mengatakan pelat nomor khusus ini hanya digunakan untuk kendaraan dinas. Ia mencontohkan, kendaraan pribadi tidak boleh menggunakan pelat nomor ZZ.

“Kalau melihat kapal darat yang harganya miliaran tapi pakai pelat ZZP, ZZT atau ZZ lainnya, saya katakan itu tidak benar dan patut dipertanyakan. Kenapa? Karena hanya untuk kendaraan dinas,” kata Yusri dikutip dalam buku tersebut. Website resmi Humas Polri.

Jika ada tanda-tanda pelanggaran, polisi akan melakukan penggeledahan dan pemeriksaan menyeluruh. Hal ini dilakukan untuk mengetahui rincian pemilik dan status Nomor Pendaftaran Kendaraan Bermotor (TNKB) masing-masing.

Sedangkan untuk penggunaan lampu strobo dan sirene, kendaraan pribadi dilarang menggunakan alat tersebut. Hal ini diatur dalam UU No. 22 Tahun 2009 Lalu Lintas dan Angkutan Jalan59.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Reaksi Wamen BUMN Tiko Usai Namanya Disebut Calon Kuat Menteri Keuangan Era Prabowo
		

		
		
			Maret 8, 2024Bisnisberita ekonomi, menteri keuangan, prabowo-gibran, tiko, wamen bumnVincent Coleman					

	

		
		JAKARTA – Wakil Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Kartika Wirzotmodjo atau Tiko menjawab pertanyaan namanya disebut-sebut dalam bursa calon Menteri Keuangan (MENKU) di pemerintahan Probo-Gibran. Selain Wakil Menteri BUMN Tiko, disinyalir masih banyak nama lain yang masuk dalam bursa calon menteri keuangan.

Meski tak membantah tudingan tersebut, Tiko menilai informasi bursa calon menteri keuangan masih terlalu dini untuk dipublikasikan ke publik. Belum, belum, terlalu cepat, masih terlalu dini, kata Wakil Menteri BUMN Tiko saat ditemui di Jakarta, Selasa (3/5/2024).

Kabar mengenai bursa calon menteri keuangan mulai bermunculan, meski Komisi Pemilihan Umum (KPU) belum mengumumkan secara resmi pemenang Pilpres 2024. Probo-Gibran saat ini memimpin sisanya dengan 58,82 persen. Dua pasangan calon berdasarkan perhitungan awal KPU.

Sebelumnya, Menteri BUMN Eric Thohir mengatakan ada empat nama yang diusulkan untuk memimpin Kementerian Keuangan di pemerintahan Prabowo-Gibran. Keempatnya adalah Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin, Wakil Menteri Badan Usaha Milik Negara Kartika Wirjotmodjo, Ketua Dewan Komisioner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Mahendra Siregar, dan Direktur Utama PT Bank Negara Indonesia TBK (BNI) Rayke. dari kamu

Ia menilai keempat nama tersebut merupakan sosok potensial yang dibutuhkan Indonesia untuk meneruskan kepemimpinan Sri Muliani Indrawati.

Sepertinya ada 4 calon? Pak Budi, Menteri Kesehatan, Pak Tiko, Pak Mahendra, lalu Pak Roy, ya, angka yang sangat bagus menurut saya, kata Eric Thahir.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Ganjar Sebut Insentif Mobil Hybrid Belum Perlu, tapi Mendukung
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		Tgsrm, Jakarta – Calon Presiden nomor urut 3 Ganjar Pranowo merespons insentif mobil hybrid. Ia yakin insentif ini masih tidak diperlukan.

“Saat ini tidak perlu,” kata Ganjar saat mengunjungi pameran Indonesia International Motor Show (IIMS) 2024 di JIExpo Kemayoran, Jakarta Pusat, 22 Februari 2024. Ganjar mengatakan, insentif yang diberikan tidak mencapai target karena insentif tersebut dinikmati. Oleh mereka yang menikmatinya. Orang yang sejahtera secara finansial. Namun Ganzer mendukung insentif kendaraan listrik jika tujuannya adalah untuk mempercepat era elektrifikasi. Namun, Ganjal mengatakan insentif tersebut harus dibatasi waktu.

“Kalau itu mendorong industri untuk tumbuh, itu bagus, kita hanya perlu membatasi waktu yang dibutuhkan, kalau tidak, perubahan tidak mungkin terjadi,” ujarnya.

“Perubahan yang perlu memerlukan dorongan. Orang-orang yang menikmati perubahan ini adalah orang-orang yang relatif makmur. Jika perasaannya bersifat transisi, tidak apa-apa. Jadi itu adalah sebuah pilihan.” Sebelumnya, Kepala Staf Kepresidenan Moldoko sempat melontarkan komentar serupa. Dia mengatakan insentif untuk kendaraan hibrida tidak sepenting atau diperlukan seperti insentif untuk kendaraan listrik.

Menurut saya tidak masalah karena masih menggunakan bensin, kata Moeldoko seperti dikutip situs berita Antara saat berkunjung ke Indonesia International Motor Show 2024.

Moeldoko menegaskan, pemerintah lebih memperhatikan pemberian insentif kendaraan listrik murni. Sebab mereka yakin mobil listrik ini bisa membantu negara mencapai target nol emisi pada tahun 2060.

Tak hanya itu, Moeldoko yang juga Ketua Umum Asosiasi Industri Kendaraan Listrik Indonesia (Periklindo) juga menilai kendaraan listrik murni bisa mengurangi beban impor bahan bakar (BBM) pemerintah.

“Lebih baik (mendorong) mobil listrik karena dampaknya nyata. Mobil listrik mempunyai dua dampak positif bagi masyarakat, negara dan negara, yang pertama adalah isu lingkungan hidup dan yang kedua adalah isu banyaknya impor bahan bakar minyak. sangat, sangat besar,” kata Mereka.

Sementara itu, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlanga Hartarto mengatakan pemerintah tengah mengkaji rencana pemberian insentif kendaraan hybrid, termasuk Pajak Pertambahan Nilai (PPN DTP) yang ditanggung pemerintah.

Sedang kami kaji. Perhitungannya masih berjalan, tapi harus ada rapat dulu, kata Airlangga di Jakarta beberapa waktu lalu.

Pilihan Redaksi: Suzuki Klarifikasi Harga Jimny 5 Pintu Sesuai Perkiraan Penjual di IIMS 2024

Apakah Anda ingin mendiskusikan artikel di atas dengan editor? Mari bergabung di member.Tgsrm/komunitas dan pilih GoOto Group

Ganjar Pranowo membantah tuduhan memuaskan yang disampaikan Presiden IPW Sugeng Teguh Santoso, baca selengkapnya

Sekjen PDIP Hasto Kristianto mengatakan, salah satu upaya mengelak dari kewenangan penyidikan adalah aduan Ganjar Pranovo ke Komisi Pemberantasan Korupsi. Baca selengkapnya

Juru Bicara TPN Chico Hakim menilai laporan yang disampaikan Presiden IPW Sugeng Teguh Santoso kepada Komisi Pemberantasan Korupsi terhadap Ganjar Pronovo bermuatan politik. Baca selengkapnya

Sekretaris Jenderal PDIP Hasto Cristianto mengatakan, partai-partai yang mencari kekuasaan untuk mengusut dugaan kecurangan pemilu 2024 diintimidasi dengan dokumen hukum. Baca selengkapnya

Ganzer-Mahfoud memiliki pemasukan dan belanja dana kampanye tertinggi pada Pilpres 2024, disusul Prabowo-Ghibrand, lalu Anis-Muhaimin. Baca selengkapnya

Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi Alexander Marwata mengatakan, Komisi Pemberantasan Korupsi tidak melihat laporan terhadap Ganja Planovo dari sudut pandang politik. Baca selengkapnya

Ganjar Pranovo dua kali “diserang” berturut-turut: dilaporkan ke Komisi Pemberantasan Korupsi dan namanya dituliskan dalam narasi pegawai yang dipecat namun tetap mendapat bintang 4. Baca selengkapnya

Menanggapi laporan IPW, Ganjar Pronovo dan TPN Ganjar-Mahfud kompak membantah laporan tersebut. Inilah reaksinya. Baca selengkapnya

Sebelum Ganjar Pranowo, Indonesia Police Watch (IPW) melaporkan mantan Wakil Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Eddy Hiriage ke KPK. bagaimana situasinya? Baca selengkapnya

Ketua IPW Sugeng Teguh Santoso melapor ke Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo atas dugaan kepuasan Komisi Pemberantasan Korupsi periode 2012-2023. Siapa dia? Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Telkomsel Bisa ‘Menerawang’ Jumlah Wisatawan
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		Tgsrm Tekno – Telkomsel menawarkan solusi wawasan data yang dikumpulkan dari basis pelanggan seluler terbesar di Indonesia dengan total 158,3 juta pelanggan dan jangkauan koneksi jaringan luas yang menjangkau 97 persen populasi tanah air. Salah satu anak perusahaan Telkom terus menjalin kerja sama pemanfaatan teknologi statistik dan analitik yaitu “Mobility Insight” dengan Dinas Pariwisata Pemprov Sumbar untuk menyukseskan program pariwisata daerah. Mobile position data (MPD) digunakan untuk menghitung dan menganalisis pergerakan wisatawan yang berkunjung ke wilayah Sumatera Barat. Mobile Position Data (MPD) adalah data pergerakan pengguna ponsel yang dipantau pada jaringan operator seluler di suatu wilayah yang diikuti dengan survei digital simultan sesuai metode tertentu. Pola pergerakan manusia diukur dan dianalisis dari waktu ke waktu (wawasan mobilitas), sehingga dapat memberikan berbagai fitur yang berguna. wawasan. Akurat, spesifik dan akurat untuk menunjang keabsahan data dan dasar pengambilan kebijakan di bidang pariwisata Sumatera Barat. “Kami berharap hasil umum dari proses dan analisis MPD berdasarkan layanan “Mobility Insight” dapat digunakan sebagai dasar pengambilan keputusan oleh pemerintah, yang nantinya dapat digunakan untuk “manajemen lalu lintas atau Untuk meningkatkan dan melengkapi kebijakan lainnya. terkait mobilitas masyarakat, pelayanan publik, transportasi dan pariwisata” akan memberikan dampak yang nyata. Presiden Solusi Data Alfian Manoling, Senin, 12 Februari 2024. Telkomsel dan Sumbar Kolaborasi antara Pemprov sebenarnya sudah terjalin sejak tahun 2023 dan bila menggunakan “Mobility Insight” dapat menganalisis asal usul kedatangan wisatawan, menentukan destinasi wisata yang disukai dan profil demografi wisatawan secara keseluruhan. Berbekal data tersebut, Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar dapat meningkatkan perencanaan program pariwisata dan jumlah kunjungan yang diharapkan dapat dicapai. 11 juta pada tahun 2023, lebih tinggi 137,12% dari target.” Kami mengapresiasi dukungan Telkomsel dalam memenuhi komitmennya mengembangkan sektor pariwisata daerah. “Kita perlu mendukung dan mempromosikan potensi besar pariwisata di Sumbar yang dituangkan bersama dalam brand ‘Sumatera Barat Indah’,” jelas Gubernur Sumbar Mahildi Ansharullah. Sukabumi harus terang dan bersih. TNI berhasil menjadikan Pantai Talanka yang dulunya dikenal sebagai pantai terkotor keempat di Indonesia, kini menjadi pantai yang sangat bersih. Pantai tampak cerah Tgsrm 6 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Laptop Acer Aspire Vero 16 Bikin Penasaran
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		Tgsrm Techno – Raksasa teknologi Taiwan Acer telah mengumumkan komitmen globalnya terhadap netralitas karbon dan meluncurkan lini laptop Aspire Vero sebagai buktinya. Aspire Vero 16 akan ditawarkan untuk menyesuaikan siklus penggunaan guna mengurangi jejak karbon. mencengangkan Sejak diperkenalkannya seri laptop ini, Aspire Vero telah dirancang dengan konsep ramah lingkungan, dengan tujuan utama mengurangi jejak karbon. Mulai dari produksi hingga pengemasan. COO Acer Jerry Kao mengatakan dalam konferensi pers virtual pada tanggal 8 Desember 2023, “Kami bertujuan untuk memiliki 100 persen listrik energi terbarukan pada tahun 2035 dan penyertaan RE100 dalam emisi bersih pada tahun 2050.” RE100 untuk informasi. Divisi global startup ini, yang menyatukan berbagai bisnis paling berpengaruh di dunia, berkomitmen terhadap 100% energi terbarukan. Acer menguji setiap proses dalam produksi Aspire Vero 16 untuk mengurangi emisi. Laptop Aspire Vero 16 menggabungkan berbagai upaya di berbagai bidang, termasuk hingga 60 persen kontennya berupa plastik pasca-konsumen (PCR). Bahan ini lebih banyak digunakan dibandingkan laptop Acer generasi sebelumnya yang hanya menggunakan 30% bahan PCR. Kao mengaku tidak sengaja menggunakan cat atau bahan pewarna pada permukaan laptopnya. Dari segi komponen, Aspire Vero 16 dibekali prosesor Intel Core Ultra yang lebih bertenaga dibandingkan generasi sebelumnya. efektif untuk digunakan. Dijelaskan. Prosesor terbaru ini juga membawa berbagai ubahan. Fitur Intel AI Boost dengan neural processoring unit (NPU) terintegrasi merupakan penyempurnaan yang menjanjikan dapat melakukan berbagai aktivitas AI dengan konsumsi lebih sedikit. Jadi, dari segi kemasan, Acer, laptop Aspire Vero mengurangi jejak karbonnya dengan mendaur ulang berbagai komponen selama produksi, dan perusahaan menggunakan kemasan daur ulang 100% bersertifikasi FSC. Dalam hal pengiriman, Acer telah bermitra dengan perusahaan logistik yang menggunakan biofuel untuk distribusi. Di beberapa daerah, Acer mencoba mengurangi emisi gas Bagi konsumen, mereka juga menggunakan software manajemen daya Acer Sense pada Aspire Vero 16, sehingga pengguna dapat memilih empat mode kinerja sesuai kebutuhan dan mencapai efisiensi daya.Shock!Laptop meledak dan terbakar dalam penerbangan, pesawat hingga kabin Air Breeze Airlines harus melakukan pendaratan darurat setelah kebakaran di atas. Tgsrm 6 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Datang Terlambat ke Wawancara Kerja Bikin Gugup, Redakan dengan Cara Berikut
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		Tgsrm, Jakarta – Wawancara kerja bisa dikatakan merupakan tahapan di mana nasib kerap menghantui para pencari kerja. Pada tahap ini, Anda akan bertemu dengan perwakilan perusahaan, dan sering kali Anda akan berkeringat dingin.

Siapa sangka meskipun Anda sedang mempersiapkan wawancara kerja, sesuatu yang tidak terduga akan terjadi di tengah perjalanan? Misalnya, jika terjadi kecelakaan, demonstrasi, atau kejadian lain yang menyebabkan kemacetan dan penundaan lalu lintas, kita mudah panik. Terlambat dapat memberikan kesan buruk bagi perusahaan dan mempengaruhi masa depan Anda.

Tapi jangan khawatir. Jika Anda terlambat untuk wawancara, cobalah untuk tetap tenang dan percaya diri, tidak peduli seberapa gugup atau gugupnya Anda. Jangan putus asa terlalu cepat. Jadikan pengalaman itu sebagai pengalaman belajar, bukan pengulangan. Allwomenstalk membagikan 7 hal yang harus dilakukan saat Anda terlambat wawancara kerja.

Minta maaf Yang terpenting, pastikan untuk meminta maaf jika Anda terlambat wawancara. Jika tidak, pewawancara mungkin menyimpulkan bahwa Anda tidak menghargai waktu Anda. Jabat tangan pewawancara dan pertahankan kontak mata yang baik.

Jangan panik dan jangan menyerah. Anda mungkin khawatir akan terlambat untuk wawancara sepulang kerja. Ketidaknyamanan dan pengaruh sikap pewawancara juga akan mempengaruhi Anda. Terakhir, Anda mungkin takut, ragu, atau bahkan malu untuk berpartisipasi dalam wawancara.

Seburuk apapun situasinya, jangan menyerah. Jika Anda tidak menghadapinya, Anda tidak akan tahu apa yang akan terjadi. Pewawancara memahami kesempitan pikiran Anda, jadi lakukanlah wawancara meskipun pada menit-menit terakhir. Jadi tetap tenang dan jangan menyerah.

Beritahu pewawancara Anda Simpan nama dan nomor telepon pewawancara Anda sebelum Anda meninggalkan rumah. Bahkan jika Anda berangkat lebih awal, sesuatu bisa saja terjadi di tengah perjalanan. Jika Anda berada di luar kantor dan waktu wawancara Anda semakin dekat, segera hubungi pewawancara Anda dan beri tahu mereka apa yang Anda alami.

Tenangkan diri Anda Saat tiba di lokasi wawancara, sebaiknya luangkan waktu untuk menenangkan diri, misalnya dengan duduk satu atau dua menit. Harap segera tiba di tempat wawancara, terutama jika Anda terlambat. Situasi ini dapat memengaruhi Anda jika Anda segera melakukan wawancara.

Siapkan Alasan Sederhana Anda juga bisa menyiapkan cerita rumit sebagai alasan yang meyakinkan atas penundaan tersebut. Sebaiknya hindari cara ini, karena semakin lama dan rumit alasan penundaannya, semakin mudah pewawancara mengingat kesalahan Anda. Tentu saja hal ini berbahaya, misalnya ketika menulis sebagai orang yang terlambat. Jadi berikan alasan Anda singkat dan cerdas. Anda kemudian akan segera melanjutkan ke sesi wawancara.

Tolong beri saya jawaban terbaik. Jika Anda terlambat, Anda akan menerima poin negatif. Tutupi kekurangan tersebut dengan memberikan jawaban terbaik Anda pada setiap pertanyaan yang diajukan. Selama wawancara, pertahankan sikap ceria dan hindari menyela pewawancara. Selain itu, bersiaplah untuk menjawab pertanyaan tentang perusahaan, minat dan passion Anda terhadap perusahaan tersebut, serta pekerjaan yang Anda lamar.

Boleh saja mengirimkan email terima kasih kepada pewawancara dalam waktu 1-2 hari setelah wawancara. Saya ingin mengucapkan terima kasih kepadanya karena telah bersedia menunggu dan meluangkan waktu untuk mewawancarai saya. Namun, tak perlu meminta maaf lagi, apalagi jika Anda terlambat.

Pilihan Editor: Manakah dari 4 Tipe Kepribadian Pencari Kerja Anda?

Presiden Rusia Vladimir Putin mengatakan pekan lalu bahwa dia terkejut karena tidak ditanyai pertanyaan apa pun selama wawancara dengan Tucker Carlson yang menjadi berita utama di seluruh dunia. Baca selengkapnya

Presiden Rusia Vladimir Putin berbicara dengan pembawa acara televisi Amerika Tucker Carlson pada hari Selasa, kata Kremlin. Baca selengkapnya

Kementerian Luar Negeri Rusia berencana memanggil duta besar Israel Simona Halperin karena mengecam Hamas, sahabat Moskow, dan menyangkal Holocaust. Baca cerita lengkapnya

Mengapa Anda gagal dalam wawancara padahal semuanya berjalan baik?Berikut empat alasan mengapa perusahaan memilih kandidat lain. Baca selengkapnya

Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) menyatakan mengamanatkan usia maksimal bagi pelamar kerja untuk jenis pekerjaan tertentu. Baca selengkapnya

Berikut janji kampanye terbaru Anies Baswedan selama berkampanye di Lampung, Ambon, dan Sorong. Baca selengkapnya

KADIN mengatakan, penghapusan batasan usia pelamar kerja yang dijanjikan calon presiden Anies dan Ganjar memerlukan penyelidikan menyeluruh terhadap pihak-pihak yang terlibat. Baca selengkapnya

Calon presiden Ganjar Pranovo berjanji akan menghapus batasan usia bagi pelamar kerja jika terpilih menjadi presiden. apa alasannya? Baca selengkapnya

Pasangan calon presiden dan wakil presiden ketiga, Dr Ganjar Pranovo Mahfoud berjanji akan menghilangkan batasan usia bagi pelamar kerja. Baca selengkapnya

Ada beberapa situasi di mana Anda perlu memperkenalkan diri dalam bahasa Inggris. Di bawah ini adalah contoh pengenalan diri dalam bahasa Inggris. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Fokus Rahmat Hidayat Jelang debut di Korea Masters 2023 Bersama Kevin Sanjaya Sukamuljo
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		Jakarta – Pemain ganda Indonesia Rahmat Hidayat mengatakan rotasi peran menjadi fokus latihan jelang penampilan pertamanya bersama Kevin Sanjaya Sukamulyo di Korea Masters 2023 di Gwangju, 7-12 November.

Rahmat menjelaskan, dirinya dan Kevin merupakan pemain depan sehingga perlu banyak penyesuaian agar lebih kompak posisinya di lapangan.

“Rotasi terbesar ketika kami bermain, kami mencari apa yang bagus. Kami berdua adalah pemain menyerang, jadi kami pastinya ingin menyerang saat mendapatkan bola. siapa yang kembali,” katanya. Rahmat di Pelatnas PBSI Cipayung, Jakarta, Jakarta Timur, Jumat 3 November.

Rahmat pun mendapat instruksi khusus dari Kevin untuk pertandingan pekan depan. Menurut Rahmat, Kevin hanya berpesan agar tidak terlalu membebani diri dengan proses rotasi peran di lapangan.

“Kami berdua baru pindah (posisi). “Pokoknya siapa yang lebih dulu, itu bagus,” kata Rahmat. Jelang penampilan pertamanya di turnamen BWF Super 300, Rahmat menegaskan sudah mempersiapkan diri dengan baik baik secara teknis maupun mental.

Ia juga tidak mempermasalahkan chemistry atau kerjasama tim saat bertanding berdampingan dengan Kevin. Meski demikian, Rahmat mengaku tak lagi terlalu gugup untuk tampil di Korea Masters setelah penampilan debut mereka beberapa kali dibatalkan.

“Saya lega akhirnya bisa melakukan debut setelah pembatalan kemarin. “Sejauh ini perkembangan latihannya lancar, chemistrynya bagus,” kata Rahmat.

Pasangan Kevin/Rahmat ini rencananya akan berangkat ke Korea pada Minggu, 5 November, dan dengan menjalani dua hari latihan di Pelatnas Cipayung, Rahmat berusaha tidak memaksakan diri.

Apalagi pada penampilan pertama pekan depan, baik Rahmat maupun Kevin masih belum memiliki target sehingga akan bermain lebih santai. Tekanannya belum sampai, mungkin karena kami belum bertanding. Jadi mari kita lakukan itu untuk saat ini. “Kita belum ada target pastinya, yang penting main step by step,” kata Rahmat. . (ant) Tragisnya, juara bertahan Prancis Terbuka Jonathan Christie tersingkir dari peringkat 27 dunia tunggal putra Indonesia Jonathan Christie gagal menorehkan banyak kemajuan di Prancis Terbuka 2024. Ia langsung terhenti di babak 16 besar setelah dikalahkan oleh Wang. Tsu Wei. Tgsrm 6 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Tanya Seksolog: Dok, Mengapa Nyeri Vagina Bisa Terjadi Saat Berhubungan Seks?
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		Tgsrm – Kali ini tanyakan pada ahli seks untuk mengetahui penyebab vagina nyeri saat berhubungan seks. Apa jawabannya?

Beberapa wanita mengalami nyeri saat berhubungan intim dan penetrasi. Biasanya hal ini terjadi saat seorang wanita melakukan hubungan seks pertama kali.

Namun, pada beberapa kasus, nyeri muncul secara teratur meski Anda sudah rutin berhubungan seks. Mengapa situasi ini terjadi adalah pertanyaan bagi perempuan. Selain itu, nyeri ini bisa menjadi indikasi penyakit yang Anda alami. Contohnya adalah bertanya kepada seksolog tentang nyeri vagina saat berhubungan seks. (Stok Shutter)

Melihat permasalahan tersebut, Dr. Rachael Winston atau Dr. Ray, seksolog dan direktur medis pusat di MUC Healthcare menjawab, situasi ini banyak terjadi pada wanita.

Untuk mengetahui lebih lanjut mengenai masalah ini, simak penjelasannya pada Ask a Sexologist di bawah ini, dilansir Says.com.

Dokter kenapa vagina sering nyeri saat berhubungan seks, apakah normal?

Kondisi nyeri saat berhubungan intim disebut vaginismus. Kondisi ini melibatkan pengetatan vagina sebelum penetrasi. Akibat pengetatan vagina, timbul rasa nyeri atau dispareunia saat penetrasi, seperti ditusuk-tusuk di bagian intim wanita.

Bagaimana dan apa penyebab nyeri saat berhubungan seks?

Vaginismus pada dasarnya adalah masalah psikologis. 95 persennya disebabkan oleh waktu. Hal ini terjadi pada wanita yang jarang dan takut untuk berhubungan seks. Biasanya juga ada rasa takut akan pendarahan atau gambar tembus. Jika dibiarkan, keadaan ini bisa berujung pada masalah dalam hubungan bahkan perceraian. Selain itu, keadaan ini juga membuat pasangan sulit memiliki keturunan.

Apakah ada obat untuk menyembuhkan rasa sakit saat berhubungan seks?

Sejauh ini belum ada obat khusus untuk mengatasi vaginismus. Namun kondisi ini bisa dibantu dengan terapi atau konseling. Hal ini membuat wanita lebih siap dan tidak takut berhubungan seks.

Apa sajakah tip untuk bersiap menghadapi seks tanpa rasa takut?

Banyak tips yang harus dipersiapkan sebelum berhubungan seks, seperti menggunakan berbagai krim untuk menghindari rasa sakit, melakukan senam panggul agar otot tetap kencang dan tidak semakin rileks, melakukan masturbasi dan mencoba melakukan penetrasi dengan sex toy.

Cobalah penetrasi dengan sex toy yang memiliki vibrator yang akan membuat wanita merasa lebih nyaman. Selain itu, wanita juga bisa mengatur tempo sesuai keinginannya. Saat mencoba melakukan multitasking ini, wanita mempersiapkan diri untuk melakukan penetrasi tidak hanya secara fisik tetapi juga mental.

Meluangkan waktu untuk foreplay, seperti oral seks atau menggunakan jari, juga bisa membuat penetrasi tidak terlalu menyakitkan. Namun, hal itu kembali lagi pada perasaan seorang wanita. Untuk mengetahui lebih lanjut mengenai masalah ini, Anda dapat berkonsultasi dengan ahlinya untuk mendiskusikan masalah terkait seks yang Anda hadapi.

Punya pertanyaan tentang kesehatan, pola makan, atau tidur? Tgsrm akan membantu Anda menemukan jawabannya. Tulis pertanyaan Anda di kolom komentar agar ahli dapat menjawabnya.
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